

316 さる年くる年 だいん - 2004/12/28 23:14 -

さすがは長野さん。私は完敗、脱帽です。

でも今年は競馬に関しては最高の年でした。通算回収率なんと538%!

来年も面白い勝負をしてみたいものです。

くろりんさん、私も新撰組は楽しんで見てました。特に藤堂平助がよかったなあ。

あと10年後に、すごいメンバーが揃ってたのね、と言われるんじゃないかと期待してます。

年末に来てとんでもない大災害が起きてしまいました。自然の猛威には謙虚になるしかない
と、改めて思っています。

それでは皆様、風邪などめしまさぬよう、ひいたらおとなしく寝てみましょうね。

315 ありまー くろりん - 2004/12/28 15:22 -

今年も残りわずかとなりました。なんかと気忙しい時間を過ごしていることと思いますが、昨夜、ビデオに録画してもらっておいた新撰組のスペシャル番組を観て過ごした私です。もうビデオも過去の産物になっていくのでしょうかねえ。新撰組は賛否両論まっぴらつに割れるようですが、私は愛好者でした。スペシャルの編集を見ても脚本家の言いたいことが非常にシンプルであることがよくわかりました。

さて、今年も競馬ピクニック、演奏に聞きに来てくださった方々、会食した方、などなど、いっしょに遊んでくださってありがとうございました。来年も時々会って楽しく過ごしましょう。ちなみに、来春のG1レース、ピクニックを予定しています。みんなで親交を温めましょう。旧友に会うのは冠婚葬祭の時だけ、っていうのでは、人生、さみしいじゃあ～りませんか。

秋のOB会は、これから行こうかという時に念のために一本電話を入れてみて、会が流れたことを知りました。ケータイの世の中、実に便利になったものです。というわけで、今年は現役のみなさんにお会いできませんでした。たいへん残念です。年末に、自分たちの子供の世代にあたる茶髪の委員長さんにお会いして、感慨ひとしおでしたが、大学時代に自分がやったこと、関わった人たち、ま、こそばゆいですが友情、これからも大切にしていきたいと思っています。

では、みなさん、どうかよいお年をお迎えくださいませ。

追伸 競馬というものは上には上がいるもんだと思ってはいますが、某日、某自衛隊関係のスタジオでレコーディングをした時、今年は500万円くらいの黒字だという某隊員に会いました。

<http://www.ortopera.com/>

314 ペヨンチューー 長野 - 2004/12/28 13:27 -

今年の有馬は単勝・馬連単・3連単をトリプルゲットでありました。

止まない雨は降らないものだと言った一日で有馬した？（笑）

有馬記念は、その年を象徴する話題に因んだ馬で決まると言われています。

今年は、何と言ってもヨン様とイチローです。

と言うわけで、ロブロイに乗ったペ様とシルクに乗った四様とチュー一番のタップで決まったので有馬―――す？

そしてそして、ロブロイはイチ番、シルクハ6番・・・1ト6デ仔0-ナンチャッテ？（爆）

オマケニ、仔0-ノ背番号は51で、5枠ノッブモ、無理矢理コジツケ？で有馬す。

大ちゃん、石なげないでね？

313 冬ソナ完全版 だいにん - 2004/12/26 00:59 -

私も、義母が見てみたいというので冬ソナの初回を録画しました。

主題歌がパクリだということ、女子高生（には見えないが）が遅刻しそうになって走り出すという、

古典的少女マンガ風のオープニングをばっちり確認いたしました。

これにはまる人の気持ちは、よくわかります。私もベタな物語は大好きですから。

ところで、完全版は原語でやってますよね。もしかして長野さん韓国語べらべら？

さて、明日はいよいよ今年の総決算。私はもう迷わずロブロイから3連単で流します。

本命で決まると買い負けしちゃうかも？

312 冬のソナタ 長野 - 2004/12/23 22:15 -

12月20日から毎晩BS2で冬のソナタの完全版が放送されています。

私はこれを録画するために、東芝のDVDレコーダー（RD-X5）を購入しました。

だって、これ目が見えなくても録画予約できちゃうんだ門ね？

実はこの機械はパソコンと接続できるんです。

私のパソコンは音声で全部教えてくれるから、録画予約操作だって簡単にできるんです。

嬉しい?!これで夜に大事な番組があっても飲みに行けるもんね？（笑）

因みに、この3日間の録画は完璧でした。

ついでに、12月26日の8CHの午後3時25分から10分間も録画予約しちゃおうかな？

311 ハウルの動く城 だいにん - 2004/12/07 00:57 -

くろりんさん、旅先からの書き込みありがとうございます。

言われてみれば、この2週間競馬の話だけです。汗

では、とってつけたように映画の話でも。

今日、宮崎駿の新作「ハウルの動く城」を見てきました。

私の好きなタッチで、皆様にもお勧めしたいと思います。

さて、この映画のテーマは、「女は気合いだ!」と見ましたが、いかがでしょうか？

310 あと三分の一 くろりん - 2004/12/06 12:18 -

うんむ、変わらず競馬の話で盛り上がっているのね（笑）。

私は長〜い旅の空の下。現在、長崎。身体はちゃんぽん、

頭はカステラ状態となっています。今回のツアーは三週間に及ぶもので、これまででもっとも長いものになっています。

ふえ〜、あと一週間残ってるぞー。

福岡では同期の悠子に連絡がとれず、残念。
宮崎で弁護士の研修に来ていた同大学出身の男性と話し、
彼が能研の何期か前の委員長などをよく知っているとの
ことで、少々盛り上がり。
ということで、長崎のホテルからでした。
年末、みんな忙しいことと思いますが、身体に気をつけ
て。元気でね。

309 阪神 J F だ い ん - 2004/12/05 15:51 -

ビートルズ好きの私としては、当然リヴァプールから流したのですが.....。
流した相手の3頭を見送って、全滅してしまいました。(泣)

308 お答えします だ い ん - 2004/12/02 10:31 -

それほど詳しいわけではありませんが.....。
今回の3連複が3460円、3連単は14770円つきましたから、結果的には3連複を6000円買ったほ
うが得ということになります。
しかし、これで順位が入れ替わってれば3連単はもっと跳ね上がるはずですから、それを考え
れば3連単をボックス買いする価値は充分あります。
今回最初に考えたのは、ロブロイ、バルクから3連単を3点に流してマルチで18点買うというも
のです。
しかしバルクの入線に不安があり、軸はロブロイだけとすることにしましたが、そうすると買い
目は4点に流して倍の36点になってしまいます。
ロブロイはもともとワイドの軸馬として考えていたので、1着に固定する気はありませんでし
た。順位を絞りきれなかったというのは、そういう意味です。
実際に買ったのは、ロブロイを軸に5頭へ3連複を流す10点(各100円)だけ。これでもフランスの
お嬢ちゃんが来てくれれば万券に近かったのですが.....。(笑)

307 質問しまーす KARNY - 2004/11/30 12:53 -

競馬に詳しい方にご質問申し上げます。
先ほどのだ い ん さんの3連単を諦めて3連複でみごと
ゲットとのことですが、3頭絞ったなら3連単で6とうりですよね
1000円ずつ6とうり6000円買うのと3連複6000円買うの
どっちが有利なのでしょう？

306 3連複 だ い ん - 2004/11/28 16:14 -

ロブロイ、バルク、ブルースと私好みの3頭で決着した J C。
着順を絞りきれずに3連単はあきらめたものの、3連複を取れて満足。
夢のお告げは関係ありませんでしたが.....。(笑)

J C Dの方はご祝儀のつもりでイーグルに振った枠が仇になって取り損ねてしまいました。

305 嘘?!?! 長野 - 2004/11/28 15:35 -

ドンが2着なんて聞いてないよう! (大泣き)
その逆ですよ?!
私の買い目は!

3連複もインパクトが4着でこれも駄目！
3連単だって1, 2, 4着の組み合わせをいくら買っても駄目じゃあ！
ナンタルチー——ヤ？！！

304 JC KARNY - 2004/11/26 12:41 -
馬具のメーカーでエルメス、3歳牝馬、夢のお告げ？
それで大当たりしておくさんOR彼女にエルメスのバッグをプレゼント、、、
世の中そんなに甘くありません。(笑) あしからず

303 夢のお告げか？ だいに - 2004/11/25 22:23 -
おかしい夢を見ました。
女子高生が講堂に集まっていて、映画を見せることになっているのですが、
二巻の内の一巻を先生が車の中に忘れて、私がそれを取りに行くというもの。
その映画のタイトルが「エルメスのxx」で、ご存じの通り、エルメスはもともと馬具のメーカー
です。
エルメス、女子高生とくれば、おおっ、フランスから3才の牝馬が来ているではありませんか。
これはひょっとして夢のお告げかも？

302 JC&JCD だいに - 2004/11/23 22:12 -
過ぎたるはなんとやら、私も肝に銘じたいと思います。

マイルCS、牝馬はあてにならないからと、さらなる穴馬券を求めてポラーに軸を移したのが
間違い。やはりダンスで勝負すべきでした。
さて、JCではロブロイとバルクから三連単で勝負してみたいところですが、どうなりますこと
やら。

301 ドンと行きましょう?! 長野 - 2004/11/23 09:39 -
過ぎたるは及ばざるがごとし、とは名言であります。
人間、いつまで経っても間違いを繰り返すものでございますなあ！

それはさておき、今回のマイルCSはデュランダルがみごとにさし切ってくれました。
そして、今週は待ちに待ったJC&JCDであります。
私のねらいは、勿論JCDのアドマイアドンでございます。
去年、JRAに一年定期で預けたお金は今年いくらの利息がついて満期になるのでしょうか？
敵は、タイムパラドックスのみ！

300 いまのきもち だいに - 2004/11/18 19:08 -
中島みゆきの新譜が出たので、さっそく買ってきました。
新譜と言っても、昔の曲のリメイクです。自分でも時々弾き語りで歌ってみる曲ばかりなので、
全然違和感がありません。
いっそのこと、全部アコギの弾き語りでやってくれば面白かったのに、などと思いつつ、酒を
飲みながら聴いております。
某友人の下宿で、初めてみゆきのアルバムを聴かせてもらったことを思い出すなあ。

299 ああっ、女王様! だいに - 2004/11/14 22:34 -
エリザベス女王杯は久々に堅目に決まって、おかげで我が家は4連敗を免れました。

それにしてもオースミハルカを切らなくてよかった.....。

298 サンバ、サンバだいん - 2004/11/07 20:12 -

大学祭も無事終わったようで、おめでとうございます。

私は初日、3日目と行きましたが、謡、仕舞ともたっぷり楽しませていただきました。

さて、来る15日はOB会観劇会です。

情報によると、国立劇場の11月歌舞伎では、劇中でマツ×ンサンバを踊っているというのが.....。

参加者の皆様、どうぞお楽しみに。

297 大学祭 だいん - 2004/11/01 11:30 -

いよいよ大学祭が始まりました。

昨日は初日、今年も立派に出来上がった舞台上、公演がスタートしました。

長野さんと二人で金春の連吟を聴き、難曲の「頼政」をがんばって謡っているのに感心しました。

夕方の薪能も、風もなく、寒くもない絶好のコンディションで見ることができました。

薪のくべ方はもはや職人芸と言っていいかもしれません。

観客の方から、演能がないのに薪能と称するのはいかがなものか、と言う声があったそうです。

ネーミングに工夫が必要かもしれませんね。OBからもアイデアがあったら、どうぞご提案を。

えっ？天皇賞はどうしたかって？それは聞かないで。（泣）

296 ラブ・アコースティック だいん - 2004/10/30 21:50 -

色々なことが国の内外で起きて、心が揺れ動きます。

それでもやっぱり、毎日の仕事はあるし、トラブルもあったり、楽しみもあったりするわけで。

ジョン・レノンの「アコースティック」輸入盤をようやく入手しました。今日からさっそくiPodに入れておこうと。

明日はいよいよ天皇賞。私はゼンノロブロイと、それからツルマルボーイを軸に考えてみようかと思っています。

それでは皆様、明日、大学祭でお会いしましょう。

295 防災訓練 だいん - 2004/10/24 22:30 -

新潟の地震被害はかなり深刻なようです。

折も折、今日は町内会の防災訓練でした。

地震に備えて、東急ハンズに防災グッズなど見に行こうかと思っています。

などと言いつつ、菊花賞はしっかり買いに行きましたが、結果はほぼ全滅。

軸馬は合ってたし、ブルースなんて私好みの名前なのに、なぜ勝てなかったのか。

結論は、「ロマンはあったが、遊び心がなかった」ということでしょうか。

なお、今日の収穫は太秦Sのワイド1点のみでした。

それでは来週、天皇賞で、もとい、大学祭でお目にかかりましょう。

294 すみません 長野 - 2004/10/23 13:37 -

言葉が足りませんでした。

私は3連単で勝負します。

293 ジンクス 長野 - 2004/10/23 13:33 -

ガードは距離が長すぎるのではと思います。

そして神戸は？・・・クールファイブです。

間違いました。

そして神戸の連帯馬は近年菊の連帯はありません。

このジンクスを破るとすればそれはやはり名前の威力か？

名前だけなら、少し前に理由なしと言うのがいましたが今回は本当の理由と言うのがいます。

見落としているわけじゃないけれど、ブルースというのもいましたね？

菊は先週とは正反対で、SS産駒の得意なレースです。

私は、3,4,10,11,14、そして少々18の内、3連複に2頭が絡むのではと見ています。

でもこれじゃ、買い目が多すぎるので絞り込まねばなりません。

と言うわけであっさり3と11は切りました。

そして、一から3着を4と10のフォーメーションにして後は1,5,6,7,9,14,18の2・3着フォーメーションで買います。

これって何通りなの？！

292 菊といえば だいん - 2004/10/22 23:51 -

おひたしにしたのが好きなんです、関係ないか。

私は、ホオキパウェーブをワイドの軸にしてみようかなと。

あと、ケイアイガードも面白いのですが、血統がダメですか？

ハーツ、ハイアー、バルクは切れませんねえ。あとはマンボ。えーと、これで500円か。

(笑)

じゃあ奮発して、バルク・ウェーブから3連単で流して、合計900円だ！(大笑)

何はともあれ、長野さん、お大事に。

291 初日って10月31日ですよ？ 長野 - 2004/10/22 10:24 -

大ちゃんは休みが取れそうなの？

もしも、風邪が治っていたら一緒に行きたいものです。

ところで、菊のバルクを私は切ります。

内枠に面白い馬が入りました。

それにしても、オペラにマンボにウェーブって何なんだろうね？

290 大学祭間近 だいん - 2004/10/21 23:32 -

大学祭もあと少し、現役諸君は練習、作業の追い込みにかかっていることでしょう。

皆さんのお手元にも案内が届いているかと思いますが、トップページに公演予定を掲載いたしました。

どうぞ、お誘い合わせの上、お出かけ下さい。

と、言いつつ、私は3日の最終日、もろに仕事が入ってしまいました。3年生の皆さん、申し訳ない。

今のところ初日に行けるかな、と思っています。

289 ああ、山姥　　くるりん - 2004/10/20 23:18 -

本日、20日、宝生能楽堂で行われる「山姥」を観に行こうと思っていたのですが、またもや台風が近づいているため、断念してしまいました。たいへん残念。

どなたか、どこかで、「山姥」が上演される情報などご存知の方は教えてくださいませ。

さて、22日には東京を発ち、秋田・八森、青森、盛岡、一関、塩釜、新潟・村上、とツアーに出ます。お近くにお住まいの方はどうぞおでかけください。

<http://www.ortopera.com/>

288 けがの功名　　だいに - 2004/10/17 21:49 -

秋華賞はオークスの惨劇を繰り返して終わりました。

私はといえば、15と16を間違っておかきで、ワイド1点取れましたが、赤字でございました。

オークスの時はシュクルと心中して全滅、今回は切ったつもりでいたのですが、やはり縁があるのですかねえ。

それにしても3位ぐらいには入ってほしかった>武。と、ぶつくさ言いつつも、菊花賞へGO！

287 OB会名簿　　だいに - 2004/10/16 19:04 -

正式には、会報でお知らせすることになりますが、OB会名簿（従来の印刷のもの）は今年度は作成いたしません。

希望者にはエクセルのファイルをメールに添付して送信、または、プリントアウトしたものを郵送することになります。

ということで、ご面倒でも私宛にメールを下さいませ。

286 くるりん 大学祭のおしらせが - 2004/10/16 15:53 -

大学祭のおしらせが届きました。

現役の薪能というものを一度観てみたいと思っているのですが、今年も新潟・村上の空の下にいてかないません。他の日になんとか行けるかなあという微妙な感じです。申し訳ない。

現役は追い込みにかかっている時期かと思えます。だいぶ冷え込むようになりましたから、体調に気をつけて、実りのある大学祭になることを祈っています。

ところで、今年のOB会名簿、というのは、どうなっているんですか？

<http://www.ortopera.com/>

285 ココ・ファームについて　くるりん - 2004/10/16 15:49 -

説明します。

ココ・ファームというのは、去年も話題になっていたと思いますが、知的障害者の人たちが山の斜面でぶどうを育てている、そのぶどう

畑のある山のこと、また会社名を指します。足利にある、その場所で、来月20日&21日に、新しいワインができたことを祝うお祭りが開かれます。4~5グループの演奏や、屋台も出て、だいんさんも書いてるように、天気さえよければ楽しく過ごせると思います。ただ夕方が近づいてくると、だいぶ冷え込みますので、いらっしゃる方は防寒の準備をくれぐれもお忘れなく。

現役の中に、もし福祉関係の仕事に進みたいと思われる人がいたら、絶対に一度は訪れることを薦めます。その他ご質問がある方はだいんさんや私などに遠慮なくどうぞ。

ココ・ファームのwebはこちら。

<http://www.cocowine.com/>

<http://www.ortopera.com/>

284 ココ・ファーム だいん - 2004/10/15 22:26 -

長野さん、ご災難でしたね。すぐに手続きできて何よりでした。ところで私、11月20日の休みが取れました。ということで、

来月、足利のココ・ファームでワインの収穫祭があります。

お天気さえよければ、ワイン畑で音楽を楽しみながら一杯という、ハッピーな一日が過ごせます。

11月20日(土)、浅草9:40発の東武特急りょうもう7号に乗る予定。

参加してみたい方、私までメールでご連絡下さい。

283 携帯電話が復活しました 長野 - 2004/10/15 17:48 -

機種変更を致しました。

今度のは、音声で入力キーを教えてください。

その名の通り、らくらくフォンです。(笑)

2日間身動きが取れませんでした、やれやれです。

282 携帯電話紛失のお知らせ 長野 - 2004/10/14 10:48 -

タイトルの如く、私は昨晚赤坂から銀座に向かうタクシーまたはそれを降りてからあるお店に入るまでのどこかで携帯電話をなくしてしまいました。

と言う訳で、携帯電話をしばらくの間、利用不能に致しました。

電話番号は変えず機種変更をしようと思っておりますが、ここ数日間は普通になっているかと思えます。

連絡を取ろうとしている方がおられましたら、お手数ですがメールにてお願い致します。

281 残念 くるりん - 2004/10/11 13:33 -

土曜日のOB会、残念でした。美しく化粧して、しっかり身支度をしてから、いや、待てよ、と思い、だいんさんに連絡してみたら、事の次第を知り、懇親会が流れたことが初めてわかり、目白に行くのをやめたのは私です。もしかしたら行くとちゃんと連絡していなかったかもしれないんですが、言ってあったとばかり思っていたので、連絡が来なかったことに若干のショックを受けました(笑)。

今月後半は東北地方を巡業の旅です。お近くにお住まいの方はどうぞおでかけください。詳細はwebへ。

<http://www.ortopera.com>

280 悲しみを超え・・・ 安達 基彦（第39代委員長） - 2004/10/10 01:18 -

今日のOB懇親会、台風のため流れてしまい、本当に残念です。

我が代の優秀な書記？であった天野さん共々、

楽しみにしていたのですが、相手は大自然、

やはり人間が太刀打ちするにはあまりにも強大すぎました（涙）

（特に今年が初となる新一年生には是非OB会に

出席させてあげたかったんですよ。。。）

でも、それは最上級生となる新2年生を筆頭に、

来年は更に盛大にやってくれることでしょう。

来年の楽しみとしておきます☆

さて、来たる10/31～11/3、能研の華ともいうべき

大学祭が始まります。

4年生としてサポートに回る事が多くなると思いますが、

だいんさん（ハンドルの方がいいのかな？...）をはじめ、

OBの皆様とお会いできるのを心より楽しみにしております。

台風を吹き飛ばすくらいの大学祭を目指している現役の姿を見に、

みなさまぜひおいで下さい！！

そしてまた飲みにいきましょう！！

p.s.また↓ミスってしまいました、すみません。。。

279 投稿者により削除

278 OB会総会in台風 だいん - 2004/10/09 23:12 -

10年で最強の台風が直撃し、総会は開かれたものの、懇親会は中止となってしまいました。

出席者の皆様、お疲れさまでした。無事ご帰宅できましたでしょうか。

とりあえずは生存報告のみ。

277 ブラ・プロ くるりん - 2004/10/07 04:27 -

だいんさん、遠いところをおでかけいただき、ありがとうございます。

ま、頭はからっぽにして、感じるままで聞くほうが、まずは

よろしいかと（笑）。

ところで、このヴァイオリン、チェロ、ピアノのユニットですが、

来年仙台に行きます。お近くの方、また東京からでも行きたい方、

ぜひおでかけくださいませ。

なお、年内では、あと3回、ライブがあります。詳細はwebへ。

<http://www.ortopera.com/>

276 ブラームス・プロジェクト だいん - 2004/10/06 11:34 -

安達君、お久しぶりです。土曜日はよろしくお願ひします。
ここにも時々来て書き込んでください。話題は何でもありなので。

さて、昨晩はブラームス・プロジェクトのライブを聴きに行きました。
味のよく染みたおでんを「酔鯨」（土佐の日本酒、だいんのお気に入り）でちびちびやりながら、ゆったりリラックスして、などと思っていたのですが.....。
即興のバトルロイヤルはテンションが高く、つい聴きながら緊張してしまいました。演奏者に任せて、頭空っぽで聴けばいいとは思いますが、つい.....。
チェロは元々好きな楽器でして、それにしてもあんなに色々な弾き方をするのは初めてで、とても面白かった。指を浮かせてふわふわこするように、とか.....。
「ベルファスト」という曲は初めて聴きましたが、とても美しい曲で、また聴きたいと思ひます。できればギターでも弾いてみたいけど、これはちょっと難しいか。
ヴァイオリンももちろんばりばり弾きまくりなので、次回はぜひ長野さんもお一緒にしましょう。

275 OB会前にて 安達 基彦（第39代委員長） - 2004/10/06 02:09 -

お久しぶりです、前年度委員長をさせて頂いていた安達です。
いよいよ土曜日はOB会ですね。
4年生ということであんまり部室に顔は出せませんが、
現役一同、OB会を盛り上げるべく、色々動いているようです。
お会いするのは1年半ぶりとなりますが、
お会いできるのを楽しみにしています。

ではまた土曜日に。。。。

274 スプリンターズS だいん - 2004/10/03 22:24 -

カルストン君が大駆けしてくれたおかげで、秋のG1は見事に大勝利でスタートとなりました。
おうまさん愛好会の皆様とはいずれ祝杯をあげたいと思ひます。

さて、今度の土曜日はいよいよOB会総会。
その前に、水曜日の櫻間会は現在OBの参加者2名。他にいらっしゃれる方がありましたら、これからでもご連絡下さい。
また、16日の五雲会も現在2名参加です。
更にその前に、体調がよければ大泉学園のinFへ、ブラームス・プロジェクトのライブを聴きに行こうかと。
しかし、体が持つだろうか.....？

273 附子 だいん - 2004/09/30 22:17 -

私の田舎では、川で長く泳いだときに唇が紫色になるのを「ぶんず色」と言っていました。
私はこれの語源が何かわからず、「ぶどう色」が訛ったものか、などと考えておりました。
ところが本日職場で救急医療の講習があり、講師のおじさんが、血の気の悪くなったのを「ぶず色」と言うではありませんか。
あっ、と思ひました。これは「附子色」であり、「ぶんず色」はこれが訛ったものに違ひない！
講習が終わって、おじさんに生まれはどこか聞いてみると、あんのじょう福島で、会津の出身でした。

長年の疑問が氷解した、有意義な一日でした。

272 アコースティック・ラヴ だいん - 2004/09/29 20:02 -
ジョン・レノンの生前の録音を集めたCDが発売になりました。
「アクロス・ザ・ユニヴァース」などジョンの弾き語り大好き
なので、このCDは絶対ほしいのですが、コピープロテクトが
かかっている、これではiPodに取り込むことができません。
輸入盤が出るまで我慢するしかなさそうです。ぐすん。

271 ありがとう KARNY - 2004/09/24 13:19 -
長野君いつも娘や息子の誕生日を覚えていてくれてありがとう。あなたの記憶力は人知を超えて
いるので今さらいうことないけどすごい。9月22日で21歳の誕生日を迎えたRちゃんは家族
との誕生日をキャンセルして友達とでかけてしまいました。翌日は暇そうでしたが、石原豪人W
に前々から行く予定にしていたので弥生美術館に行ってきました。
いやー素晴らしかった、感動した。あのような素晴らしい絵を描ける方のご子息を冬のトンネル
だの国際親善大使だのと揶揄して申しわけありませんでした。改めて深く反省しお詫び申し上
げます。

270 遅くなりましたが、おめでとう 長野 - 2004/09/23 14:06 -
ごく少数の人にしか判らないでしょうが、公の場合なので名前は伏せさせていただきます。
ご本人は能研の現役でもOBでもありませんが、お父様が能研のOBであります。
Rちゃん、お誕生日おめでとう！！
昨晚ではなくて、きっと本日お誕生日会をお父様に盛大に催して頂いている事でしょうね？
私は、昨晚の帰宅が午後11時過ぎだったので、電話で直接お祝いができませんでした。
でも、忘れてはいませんからね？

269 石原豪人展 KARNY - 2004/09/22 12:37 -
ごく一部の会員以外の方は何故石原豪人展の話がここで出るのか？
石原豪人とは誰のこと？と思われることでしょう。
その謎は今秘密です。また会おう明智君、ハハハハハ、、、

268 懇親会 だいん - 2004/09/21 23:34 -
染谷さん、お久しぶりです。
昔持ってた本で、今あったらなあ、と思うものってありますよね。
石原豪人とは関係ないのですが、古本屋に行くと「飛ぶ教室」をずっと探していて、それでも同
じ版のものは一度も見かけたことがありません。
あと、これも関係ないのですが、弥生町というのは弥生式土器が出たところだったんですね。

さて、10月9日のOB会総会の後の懇親会を私が担当することになりました。
何か楽しく盛り上がるアイデアがあったら、皆様どうかご提案下さい。
あまり予算もないし、大したことはできないわけで、誰も期待してないと思うんですが。
.....実はかなりせっぱ詰まっていたりして。(汗)

267 弥生美術館・石原豪人展 染谷 - 2004/09/18 15:59 -
弥生美術館の石原豪人展に私も行って来ました。私が初めて石原豪人氏の絵を見たのは、光文社

の少年探偵団シリーズの「魔法人形」の挿絵でした。小学校1年生かその直前ごろだったと思います。まるで写真に写っている人のような、生き生きとした目に魅せられてしまいました。そのときは近所のお兄さんに見せてもらったのですが、忘れられず、小学校の高学年になってから、古本屋で光文社の少年探偵団シリーズを買い集めたものです。今回の展示にも「魔法人形」の挿絵があったので、とても懐かしく、嬉しく思いました。次に出会ったのは少年サンデーの読み物（昔は漫画だけでなく、どきどきする不思議な物語やわくわくするプロレス悪役物語が掲載されていた）の絵でした。少年探偵団シリーズは大学生のころまではメンコと一緒に大切に取っておいたのですが、流山に引っ越すときに行方不明になってしまいました。間違っ捨ててしまったようです。その後ポプラ社から単行本が出たり、文庫本も出版されましたが、挿絵が石原豪人作ではないので、何か物足りなく感じてしまいました。今でも、江戸川乱歩は売れると思うので、光文社の復刻版少年探偵団シリーズを発刊してくれる出版社はないでしょうか。ところで、弥生美術館というのは文京区の弥生町にあるのですが、高島華宵を中心にいろいろな挿絵画家の作品を展示しています。隣の竹久夢二美術館も同時に見られるので、興味のある方は一度行ってみるとよいでしょう。

266 石原豪人展 だいん - 2004/09/17 20:52 -

根津の弥生美術館で開催されている「石原豪人展」に行ってきました。

ほんとは誰かと一緒に行きたかったのですが、行けるときに行かないと見逃すと思ったもので.....。

誰でも一度は見たことがあるだろう、あの絵を、原画と掲載紙でたっぷり見ることができます。

掲載紙は、懐かしい記憶を刺激するものから、まるで縁のない世界のものまでいろいろ。

原画は予想以上に見応えがあって、会場で売っていた画集も買って来たのですが、印刷の絵を見ていたら、もう一度原画を見たくなりました。

人によって好き嫌いはあるでしょうが、私には大変魅力的でした。

今月の26日までです。

265 祝ホームページリニュアル KARNY - 2004/09/15 23:26 -

いやーいいものが出来ましたねー。

大ちゃん、ねーさんご苦労さん。

是に皆様のご意見など色々拝借してより良いものにしましょうね

くろりんさん早速の貴重なご意見ありがとうございます。

そうですね、セキュリテーなど気をつけなくてはいけません、

なるべく経費を削減し、会員皆様のご負担をなるべく少なく、

しかし充実した運営を目指し頑張ってゆくつもりです。

宜しくご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

大好きな安全地帯のナンバーであいらぶゆうから始めようという

歌がありますが、それにちなんでまず、ホームページ見ることから始めよう、そして同期の皆に宣伝しよう、そして投稿しよう、たまには会おう、酒のもう、麻雀やろう、お食事しよう、競馬に行こう(いかになくて良いけど金儲けよう) 大学祭に行こう、宝春会に行こう、そしてOB会にs
こう、アーここまで来るのに大変でした。10月9日OB総会、懇親会よろしくです。

話は変わりますが、競馬といえば、未だに吉野家の牛丼が唯一全国で競馬場で味わえます。早く本当の牛丼くいてー、と思っ先日地元の競馬場で味わっまいりました。ちょううめー感激

ー
そこで川柳など一句

馬よりも牛が目当ての競馬場。

264 知らなかったの？ 長野 - 2004/09/15 10:58 -

私は貴族でした。

独身と言う名のね？

だから、没落できる権利があるわけなのよ。 (爆)

それとね大ちゃん、私はもうJRA3連単は体験済みです。

そして、このお金の無い時に10万円を水の泡にしてみました。

だって、4頭ボックスを2000円ずつ買うと2レースでお金はなくなるんだもん！

即ち、大貧民の上に、大馬鹿です。

263 没落とは だいに - 2004/09/14 23:54 -

ほほう。没落するのは貴族か、超人と相場が決まっております。

してみれば、長野さんは没落するほどのお方だったのですね。

現金がない？善哉善哉、貴族、超人には無縁のものです。

秋の競馬に人生を賭ける？人生までとは言わずとも。

せっかく三連単ができたのですから、一発逆転の大富豪！

というわけにはいきませんかねえ？

262 大貧民 長野 - 2004/09/14 10:41 -

私はある事情により、かくのごとく没落してしまいました。

手元に現金はもうありません。

ただしこれは、私と同期の大ギャンブラーのH君のせいではありません。

と言うわけで、秋の競馬に人生を賭ける事ができなくなってしまったのです。

悲しいよう、大ちゃん？！ (苦笑)

261 ホームページのアクセシビリティ 長野 - 2004/09/14 10:23 -

この件についてとても有効なチェックツールがIBMから無償で提供されています。

<http://www-6.ibm.com/jp/accessibility/#navskip>

こちらに、アクセスして、エーデザイナーと言うソフトをダウンロードして、このOB会全体のサイトのチェックをして頂けるとありがたいです。

260 有泉さん、ご苦労様です 長野 - 2004/09/14 10:07 -

お名前を公表するのは、ご本人が登場してからとっておりましたら、もうそうなさっておられたのですね？

実は、このHPのリニューアルに有泉さんが関わっておられる事は、大ちゃんから聞いておりました。

ところで、ご質問の件ですがフレームが3つになっている事は、このHPのリニューアルを察知する事の助けにはなったとしても、それ以外の何の障害にもなっていません。

むしろ、以前のHPでは不必要なCMやニュースを聞かなければならず、それが今回は2番目のフレームに隠れているためにより良いものになったと感じているくらいです。

最後に、私の使っている音声ブラウザはIBM製のホームページリーダー・バージョン3.02です。

259 わおっ！ だいに - 2004/09/14 00:05 -

この掲示板始まって以来の書込量ですね。

本日私が休みだったこともあって、HPの突貫工事をやっ
てしまいました。

有泉さん、ほんとにご苦労さまでした。

わたしゃギターを弾いたり、買い物に行ったり、お茶飲ん
だり、「リング」をこわごわ見ながら「スマスマ」を見たり、
お風呂に入ったりしてたのに、ほんと、すいません。

今度ねぎらいますからね。長野さんとK a r n yさんがスポ
ンサーになってくれるかも？（笑）

ということで、今後有泉さんがHPの管理をやってくださ
います。もちろん私も一緒にやっていきますので、皆様のご
意見を伺いながら、ゆっくりでも、みんなで共有するHPに
なるよう、進めていきたいと思います。

258 こんばんは！！ 有泉 - 2004/09/13 23:05 -

初めて投稿いたします。今年から、OB会HPを担当させて頂くことになりました有泉悠子です。
大学を卒業して3年目で、このOB会発足の時に携わった現役学生です。この掲示板に書き込まれ
ていらっしゃる先輩方にはお目にかかっているかと思ひます。

HPについては、個人的レベルに留まる程度ですので、言い訳にはしたくはないのですが、何分
御容赦くださませ。しかし、対応できる部分については、全力で行いたいと考えています。

リニューアルは、本日2004. 9. 13付で行いました。本日、がたがたしていた時間もあつ
たかと思ひます。ご迷惑をかけていましたら、大変申し訳ありませんでした。

>長野さん

フレームが3分割になっていたとのこと。もし、現在もそのような状態でしたら、教えていただ
けますか？ご覧になっていらっしゃるブラウザ名も合わせてお願いいたします。

>くろりんさん

ご指摘されている項目について、ちょっと迂闊に進めていたかもしれません。もう少し、セキュ
リティーを固めたものを検討したいと思ひます。一応、会報をHPに掲載して、ゆくゆくは、郵
送からこちらに移行し、経費削減を考えております。個人情報についての確認をしたいと思ひま
す。また、各人の環境もありますから、柔軟な対応は行っていく方向を幹事会は認識していま
す。

現役活動の紹介のページを作成していますが、どのように進めていくかは、正直未定です。
OB会HP担当者が執筆していくか、現役のどなたかに草稿していただくかもしれません。もちろ
ん、後者の方が真実味があり、私としてはそれが理想なのですが、現役学生も暇じゃありません
し、負担にもしたくはないと思ひているところです。でも、出来る限り、行事があるたびに更
新できればと思ひています。

それから、リンクについてですが、くろりんさんの意見に賛成です。何かコメントを付けた方
が良いかと思ひます。こちらで考えても結構ですが、ご自身がということであれば、お手数です
が、だいにさんか、私に（アドレスが表示されているかと思ひます）送っていただけますか？

>みなさま

何かご意見ありましたら、仰ってください。できる限り対応したいと思います。

257 祝！リニューアル>web くらりん - 2004/09/13 21:25 -

リニューアル、ご苦労さまです。ざっと拝見しました。

だいんさん、有泉さん、ありがとうございます。

コンテンツはこれからまだまだ豊富に育っていくことと思います。またそれを願ってやみません。

特に現役との交流の場の一つにうまくなっていけば、と思います。私は現役の活動状況や、後輩たちの声が聞きたいです。

また、OBサイドから現役に働きかける、何らかの情報提供、例えば、就職や様々な趣味に関する話など、あるいは、税金や土地のことで困っている人は、この先輩になんでも聞くといいとか、旅行については私におまかせあれといったこととか。そんなこともあるといいのではないかと思います。

ただし、そうした場合は実名を出すことには、私は避けたい方がよいと考えます。（私のような場合は、実名で活動していて、webも作っているのだから、かまわないのですが。）従って、卒業年とハンドル名だけをwebに載せて、あとはOB会名簿なり、誰かに聞くなりして、他者との関係を作っていくことが健全なように思います。

かくのごとく、OB会報もそのまま掲載されていますが、役員の方々などからは了承を得られているのでしょうか？また銀行口座なども明かされていますが、だいじょうぶなのでしょうか？

こうした、いわゆる”個人情報”については、OB会報が郵送されてくると、web上で公開されることとは、その性質が大きく異なることに、私は十分な注意が必要ではないかと思います。

さらに、すべてをwebで見ればいい、といった姿勢は決して持つべきではないと考えます。PCを持っていない人も大勢いると思いますし、PCネットワークは万全だと考えるのはものすごく危険だと思うからです。って、今さら声を大にして言うべくもなく、webの管理者はよくわかっていることと思いますが。私はwebはあくまでもより潤滑な人間関係を築いていくための一助になるもの

として考えたほうが良いように思っています。

ともあれ、更新には多くの時間が必要になると思われ、その分webを担当する方のご苦勞があると思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

追伸・1

OB会からの会報（OB総会の日程決定及び寄付金の募集事項を含む）は、既に6月18日付の文書で郵送にて送られてきていると思います。そのことを多くの人が知らないらしいという状態は、私は基本的に受け取った側の怠慢でもあると思います。あるいは例えば同期生間のコミュニケーション不足、か。

追伸・2

LINKに私とだின்さんのURLがリンクされていますが、〇〇年卒業、といった一言を付け加えとか、2～3行のコメント文があると、なおいいのではないかと思います。どうでしょうか？ただリンクしてあります、じゃ、何もわからないように思います。

といった風に、私はコミュニケーションの場として、開かれたwebを目指したらいいのではないかと思います。

追伸・3

本日、二口だけですが、郵便局から寄付金を払い込みました。遅くなりましたが、大学祭に向けて、現役には力を出してがむばってもらいたいと思う気持ちからです。

<http://www.ortpera.com>

256 リニューアル だின் - 2004/09/13 00:54 -

新HPを見た（読んだ）のは、長野さんが第一号だと思いますよ！何せ私より早いんだから。新しいデザインを考えてくれたのは有泉さんです。まだ若干工事が残っていますが、皆様からのご意見もお待ちしています。

総会の件はまことに申し訳ありません。詳しくは改めて。

255 見る順番が逆でした 長野 - 2004/09/13 00:35 -

ニュースを見てみたら、リニューアルはやはりされていました。

本日付だったのですね

すると、私って結構早くこの情報知った事になるのですね？

でも、それと同時に悲しい事実も知ってしまいました。

やはり、OB会総会は10月9日になってしまったのね？

私は以前から言っていた通り、出席できません。

来年は、必ず元通りになるよう希望してます。

それと、寄付金はどのようになっているのかしら？

寄付金が集まっていると言う話も聞きますが、私の周辺にいる後輩の諸君に聞いても知りません

でした。

それって、皆に周知徹底されていないようです。

因みに、親しいS先輩も知りませんでした。

ところで、善意であるはずの寄付と言う行為も、近頃私が毎年寄付している団体からは半強制みたいな請求書が届きます。

今は、どこでも寄付金を集めるのに苦労していますからね。

でも、そのような半強制的な寄付金集めには、興ざめしてしまいます。

だからと言って、善意ばかりに頼っていたら寄付金など集まりませんか？

これってとっても、難しい問題です。

254 変わったのかな？ 長野 - 2004/09/13 00:09 -

数日間このHPを見ていませんでした。

そして、今こちらに来てみたら、フレームが3つに分かれる形で読み上げる内容も変わっていました。

大ちゃん、これって少し前にこの掲示板で言っていた事が実現したと言う事なのでしょうか？

いずれにしても、リニューアル？でしたら、おめでとうございます。

がんばってくれたスタッフのあなたにご苦労様とねぎらいたいです。

実際のねぎらいはK a r n y君、よろしくね？ (笑)

253 能舞台の場 だいん - 2004/09/11 23:32 -

国立劇場の9月文楽公演で能舞台の場面が出ます。

夜の部(4時半開演)の『恋女房染分手綱』の冒頭、

「能舞台定之進切腹の段」がそれです。

娘重の井の不義を詫びるために、能役者定之進が

道成寺の舞台の最中に切腹するというもの。

公演は26日までですが、平日の夜の部ならばまだ

残席がありそうです。ぜひどうぞ。

252 さらばアテネ だいん - 2004/08/31 21:46 -

アテネオリンピックもついに閉幕。

メダルラッシュで久々に楽しませてもらいました。

ところで、このHPですが、リニューアルを計画中。

順調にいけば9月中にはニューデザインでお目見えます。

どうぞご贖目に。

251 あら、しこく くるりん - 2004/08/19 00:14 -

あらま、KARNYさんも四国にいたのですね。こちらは15日は宇和島

よりさらに南に位置する城辺町から松山へ移動して道後温泉の湯

につかり、さらに琴平まで移動。夜は琴平にて飲み・食べ明かし

ていました。翌日16日は午前中に金毘羅さんに行って、午後は丸

亀へ移動して猪熊現代美術館。そして徳島空港からスカイマーク

の最終便にて帰途に着きました。この飛行機だと他の便より約1

万円安いのよん。そっか、電話してみればよかったかなあ。って、

踊り狂っていたようだから、会話にはならなかったかもしれませ
んね（笑）。

この夏、みなさんはどこかへでかけられましたか？

250 体操日本復活 KARNY - 2004/08/18 13:14 -

いやー感動しました。ついついTVにくぎづけになり朝まで見てしまいました。その前の大会ま
で塚原直也がよく鉄棒で落下していたので

最後ははらはらどきどき気が気でない、でしたが今の若い子は
プレッシャーに強いですねー、以前の日本選手なら日の丸の重圧に耐えられず、なんてことにな
っていたでしょうに。感動をありがとう。

くろりんさん四国はいかがでしたか？実は私も8月15日四国は阿波の国で阿波踊りに興じて
おりました。涼しくて助かったなー。

踊るあほーに見るあほー同じあほなら踊らにゃそんそん、
実感しました。

249 体操ニッポン だいん - 2004/08/18 00:13 -

いやー、しびれちゃいました、男子体操金メダル！
VTRで見ても手に汗握る、最高のラストシーン。
決してまぐれではない、強さと美しさを備えた演技。
ミュンヘンの頃の最強チームを思い出しました。

248 ハワイ旅行とはくろりん - 2004/08/17 20:52 -

CDを買って、聞く、と、元気が出るかもしれず、そっか、
明日もがんばろう、とせっせと働く、と、お金が貯まる
かもしれない、ので、ハワイ旅行に行けたり、家を建て
たりすることができる、かもしれない。という話であり
ます。

そういうわけで、みなさん、興味のある方はご連絡く
ださいませ。

昨日四国から帰宅しました。1368段あるという金毘羅さ
んの階段を汗びっしょりになって、のぼっておりてきま
した。

247 待ってました だいん - 2004/08/15 10:50 -

待望のCD完成ですね。しかも大好きな「赤とんぼ」。
これは、もう、早速予約させていただきます。
で、抽選でハワイ旅行にご招待？（笑）

アテネでは柔道が燃えてました。谷・野村選手おめでとう！

246 赤とんぼ くろりん - 2004/08/12 21:03 -

夏休みをとっている人も多いことと思います。
私は明日こちらを発って、四国のジャズフェスで演奏します。
ところで、坂田明(as,cl)miiの新しいCD『赤とんぼ』が出ま

した。正式には10月5日発売予定で、その後いわゆるレコ発ライブや長いツアーなどもあるのですが、内緒の先行発売をしまーす。入手されたい方はご連絡ください。内容は割合に静かめになっています。私はほとんど伴奏という感じではありませんが。一家に一枚、CDを買ってハワイに行こう。

<http://www.ortopera.com/>

245 なでしこジャパン だいにん - 2004/08/12 01:59 -

女子サッカー、まず1勝！おめでとう。

予選の第1試合から、つい見てしまいました。

ビデオも録ってるというのに、先が思いやられるなあ。

まあ、後は野となれやまとなでしこ。

244 どんとなった だいにん - 2004/08/07 00:06 -

長岡の花火大会に行ってきました。いやあ、すごかった。

ただ、三尺玉というのが目玉なのですが、打ち上げ場所がちょっと離れているせいで、大きさがぴんときません。

遠目にはただ、形の崩れた単調な玉に見えてしまう。

質量的には尺玉の2.7倍あるわけなんですけど.....

243 暑中お見舞い だいにん - 2004/08/01 22:06 -

連日の猛暑、皆様いかがお過ごしですか？

くろりんさんは大変だったようですね。

さて、石原豪人展に行きたいと思っているのですが、どなたか一緒に行きませんか？ ちなみに私、8月に土日で空いているのは22、29日です。

242 苦行終了、されど酷暑 くろりん - 2004/07/22 01:19 -

先週土曜日、約30年ぶりに譜面を前にした（たつたってほぼ暗譜したのですが）ブラームス・ピアノトリオ第一番の演奏が終了。結果内容は惨澹たるものになってしまったと思っていますが、非常に収穫のある作業となった約半年間になりました。まあ、よくぞ挑戦した、っていう感じで、自分の技術の限界を思い知りました。

で、その本番約二週間前にエアコンが壊れたわけですね。これは文字通り苦行だったー。もうほとんど神の啓示としか思えない私でした（苦笑）。

んでもって、にやがのくんに一度電話したのだけれど、通じず。e-mailにすればよかったわね。このエアコンの修理代がばかにならなくて、ちょっと世間の情報を知りたかったためなのだけれど、もう修理に来ちゃったので、この話は終わりでやんす。

で、暑い、暑いと言いながら、今月の懐は超超超厳しく、能研のために寄付ができないでいます。ごめんなさい>OB会幹事の

かたがた。カーニーさん。

あ、まだ先の話ですが、9月29日に銀座・吉水で、ピアニストが5人集まってソロ演奏をするというライブがあります。ミニパーティー付きなのですが、なんでも銀座にあって和風の旅館のような造りをしているところだそうです。年度末でたいへんかもしれないですが、御用とお急ぎのない方、いかがですか？

241 猛暑 だいん - 2004/07/21 00:05 -

いやー暑かった。

国立劇場前の歩道では敷石が熱のために膨張し、一列山形に盛り上がり、はがれてしまったそうです。

夜になっても涼しくならないし、熱帯夜は、もーねったいいや！

240 待ってましたよHASSEY KARNY - 2004/07/13 13:16 -

やってまいりました甲子園球場、いやハッセイ君お久しぶり。

暇があった普段会えない分掲示板でやりとりしましょう。

例の和田君ですが、彼もなかなかの芸達者で学祭後の舞台では一斉を風靡した一人で、武士の切腹、矢に打たれた落ち武者などオリジナル芸の持ち主でそうねーにやがのくんみたいな感じですか、詳しくはご本人にお確かめください。

OB会からのお知らせとお願いですが

皆様のお手元には会費制から寄付で運営いたしますという趣旨の

お知らせが届きかと思いますが、おかげさまで郵便振替、銀行振込

直接などなどで既に10万円を超えるご寄付を頂いております。

詳しい数字は後日お知らせいたしますが、毎日郵便振替の知らせが届くたびに皆様に感謝しております。ありがとうございます。

しかしながら現部員の増加、新しい教室での学祭公演、などなど現役部員も財政難に苦しんでおります。

そんな折少しでもOBが手助けできたらと思っております。

なにとぞ皆様お手元の赤い郵便振替用紙をお近くの郵便局にお持ちください。宜しく願い申し上げます。

239 こんな掲示板あったのね... hassey - 2004/07/13 11:39 -

大四郎、くろ、にやがの、カーニーetc、お久しぶりです。

長谷川です。いやー、こんな掲示板があったのか...

去年の夏に自宅のパソコンが突然死し、すべてのデータを失い能研HPのURLもぶっ飛んで、皆様とは音信不通状態でした。

カミさんともども元気です。去年は大学祭にも行ったのだが、なぜか会えたのは蛭田と山中だけだったな。

最近、仕事で電通の和田とゆー人と名詞交換したが、なんと

平成2?年卒の宝生の練習委員だった...といったところが

ホットニュースですね。

これからちょくちょくお邪魔します。どうぞヨロシク！

238 書き込みお待ちしてます だいん - 2004/07/12 23:39 -

このHPのURLをメールで皆さんにお送りしました。
掲示板をのぞいてくださったあなた、どうぞ一言書き込んでってください。

237 それは大変！！長野 - 2004/07/12 10:17 -

クロ、エアコンが壊れちゃったの？

何か役に立てる事はありそうでしょうか？

お付き合いしている業者があるならいいのだけれど当時にお任せで設置していたら、どこに連絡するかがわからないかも知れないよね？

H社製ならば、弟さんが強い味方でしょうけれど・・・

よろしかったら、個人的にでもメールを下さい。

私は寒い時期にボイラーが壊れて大変でした。

それと同じくらい暑い時期にエアコンが壊れたら、悲惨だよね。

いずれにしても、早く処置して快適な生活を取り戻せるよう祈ってます。

236 エアコンが壊れた～ くらりん - 2004/07/11 22:29 -

昨日、今日はだいぶ涼しいので助かっています。が、私宅のエアコンが壊れ、サウナ状態の中でブラームスの練習をしているくらりんです。うちのエアコン、全部業務用（店舗用）が入っていて、しかも約10年前のものだから、なんだかたいへんなのよ。やれやれ、いやはや。

>バリアフリー能

記事、読みました。多くの人に能の面白さなどが享受される機会が増えることはとてもよいことだと思いました。こうしたことはもっと増えるべきだと思います。

ただ、一般者と障害者（といっても様々なのですが）が共にその場にいることができるというのは、現代でもまだまだ難しいところがあるように感じています。施設や企画する側の問題もさることながら、おそらく一般の意識がもっとも問題なように思われます。

以前、普通に能を観に行った時、知的障害者の方がいて、彼はしょっちゅう声を出すのですね。やむを得ないのですが、能などの場合はどうしても静かな状況が必要な部分があり、例えばそれはココファーム（知的障害者の人たちがぶどうを育てている所）の収穫祭などとは質が異なる状況なのだろうと思います。

>石原豪人展

暑気払いも兼ねて、行きませうか。根津の辺りはけっこう面白い店もあったりするかもしれません。豪人さんのご子息や、誕生日を迎えたカーニーさんにも会いたいものです。

<http://www.ortopera.com/>

235 石原豪人展 だいん - 2004/07/10 22:28 -

そういえば、今月から根津の弥生美術館で「石原豪人展」が始まっていますね。

もう行かれた方はいますか？それとも能研ツアーにして、ご一緒しようという方は？

234 横浜能楽堂 長野 - 2004/07/09 09:49 -

もう今年の講演は終わってしまったそうですが、バリアフリー能というものを6月に行なったそうです。

ご興味を持たれた方は、詳しいないようを以下のURLにてご確認ください。

<http://www.mainichi.co.jp/universalon/clipping/200407/049.html>

来年は、時間を作って見に行きたいものです。

233 バースデイ書き込みありがとう KARNY - 2004/07/08 13:19 -

本日で47歳になりました。忘れずに書き込みしてくれてありがとう。

とても嬉しいです。(年取るのは嬉しくないけど、)

まー94歳まで生きるとしてちょうど折り返し地点ですかねー。

ソー言えばこの47年いろんなことがありましたよねー幼稚園、小学校、中学、高校、大学、能研入部、追い出され就職、結婚、2児の親父になり最近では名実、容姿ともに親父になってしまったけどこれからの47年も前半に負けなくらい楽しいこと沢山したいと思います。みなさん

先日免許の書き換えで鮫洲に言った帰りに久しぶりに丸八でとんかつ食べたのですが、世間は狭いねー私のこと見ていた人がいたとは、たぶんおだかのママでしょう。

232 お誕生日おめでとう 長野 - 2004/07/08 09:50 -

同期のK君、本日であなたも??歳になりました。

おめでとう！

この前、マルハチであなたを見かけた人がいました。

地元ばかりにくすぶっているとはばかり思っていたら、こちらにも出没しているのですね？

偶には、声をかけて下さいね。

ところで、本日はジャパン・ダート・ダービー当日です。

熱い夜に、なりそうです。

231 拡張子か、くちょー だいん - 2004/07/07 21:12 -

どうもありがとうございます。>長野さん

マックでやっている、つい拡張子を忘れてしまうんですね。

ということで、希望者には名簿をメールで送付するサービスを実施したいと思います。

というメールを皆さんに送らなきゃ。

230 能研名簿の拡張子 長野 - 2004/07/07 13:15 -

大ちゃんから、頂いた名簿のエクセルシートの拡張子が.6になっていました

できればそちらで作成したファイルをディスクに格納する時点で、.xlsと言う拡張子を付けてもらえばwindowsでは問題なく開けます。

そうすればこのファイルをメールの添付にする際には拡張子がどうなっていなければならないか？などという事を考える必要はないと思います。

もしも、大ちゃんの方でそれがどうすれば良いか？判らなかつたとしても受信した側が、添付ファイルの拡張子を.xlsに変更してディスクに格納すれば開いて見る事ができます。

私はそうやって名簿ファイルの内容を確認しました。
ちゃんと、一番新しい電話番号に変更されていましたね。
どうも、ありがとう。
わたしにとっては、あの形式で送ってくれる名簿は宝物です。
本当に、最高です。

そこで一つ提案ですが、名簿にIP電話の番号も順次掲載してはいかがでしょうか？
YahooBBとそれ以外の業者では無料にはなりませんと同じプロバイダー同士なら電話代は無料になりますからね。

229 添付ファイルの仕組み だいん - 2004/07/04 22:22 -

OB会名簿を希望者にメール添付で送れるようにしたいのですが、成功率がいまいちです。
メールソフトが勝手にエンコードするのが原因かもしれないと思うのですが、よくわかりません。

仕組みをご存じの方がいたら、教えてください。

ちなみに私はiBookで、MS-Office2001/Mac版のEntourageを使用しています。

228 うんむ、なかなか くるりん - 2004/06/30 04:35 -

本日、四国・丸亀、岡山から戻ってきました。らば、能研OB会からの封書が届いていました。うんむ、なかなかたいへんな様子で、幹事の方々の眉間の皺が見えてくるようでした。ほんとうにご苦労さまです。

今年は10月なのですね>OB会。

追伸

丸亀にある、猪熊弦一郎現代美術館はすばらしかったです。猪熊さんは既にお亡くなりになられてしまいましたが、その意思をひきついでいるように感じられました。

また、岡山ではなかなかすてきな若者たちに出会いました。若い人の中にも捨てたもんじゃない人たちがいることを知りました。

のんちゃんには会えませんでした。こちらから連絡しておいたのですが、向こうから何も連絡がなかったのです。ふう、女性はコミュニケーションをとるのが難しいかなあああ。

227 がびーん だいん - 2004/06/27 20:53 -

1着から6着まで全部予想の馬なのに、1点も取れませんでした。
5頭ボックスで買った嫁さんはワイド3点パーフェクト。まいった。

226 宝塚ですね だいん - 2004/06/27 00:54 -

上半期の総決算、宝塚記念です。

わたしはもちろんゼンノロブロイからワイド流し。

オッズは低そうですが、仕方ないでしょう。

225 宝塚 長野 - 2004/06/26 10:18 -

考えても考えても当たらないので考えるのをやめてみました。
そして、勝手欲しい馬を買うことにしました。
それは、リンカーンとロブロイです。
この順番で馬単一点で行きます。

224 万之丞さん逝去 だいん - 2004/06/10 23:44 -
野村万之丞さんが急逝されました。私と同年の生まれです。
まだやりたいことがいっぱいあったでしょう。
残された奥さんとお子さんはさぞ心細いことと思います。
ご冥福をお祈りします。
そして自分も悔いのない生き方を、と思います。合掌。

223 ハニーフラッシュ！ だいん - 2004/06/09 00:48 -
いやー、見てしまいました。庵野監督の実写版「キューティーハニー」。
おバカなB級映画ではありますが、期待通りの楽しさ、ハイクオリティ。
皆様もだまされたと思ってご覧になってはいかが？
しかし、前売り券を持ってるだけで恥ずかしい映画も久々でした。（笑）

222 お疲れさまでした だいん - 2004/06/07 01:24 -
あいにくの天気でしたが、宝春会は大盛況のうちに無事終了。
熱気のこもった謡仕舞を堪能させていただきました。（ほんと、暑かった）

そして安田記念は完敗。ベテラン組にしてやられたという感じで、ぐうの音も出ません。
どうせならローエングリンに来てほしかったんだけど。（涙）
しばらくはおとなしくしてましょ。

221 宝春会、そしてだいん - 2004/06/05 20:48 -
いよいよ明日は宝春会。
私は昼過ぎからになると思いますが、矢来へ行く予定です。

さて、安田記念ですが、私はボーラ一流しで行きます。
なにせ2回もお世話になってますから。ただし例によってワイドで。
古馬相手ではきついかもかもしれませんが、54kgの軽量に期待してみます。

220 それならば 長野 - 2004/06/03 09:05 -
9月や10月のOB会総会開催はみおくってくれるよう希望します。
と言ってもこのBBSを見てくれているのは大ちゃんだけでしょうがよろしくお願いします。

それにしても、現役も驚いているのではないかしら？
6月だと思っていたら、5月の末になって、実は6月にはOBとの懇親の場は設けない事になっ
たと聞かされたのでは・・・

219 OB会 だいん - 2004/06/02 23:49 -
OB会の予定は、5月28日の幹事会で6月の開催を見送ることが決定されただけで、会員への
連絡方法、内容も未定です。
開催の候補日は提案されましたが、それもペンディングの状態です。

以上の内容が同日、書記の上海さんへも伝えられました。
次回の幹事会は6月11日の予定です。
恥ずかしながら、これが現状でございます。

218 GNN 長野 - 2004/06/01 22:56 -

を見たらそう書いてあったのね。
そんでもって、ここに意見を書き込んだわけ。
クロ、驚いたでしょ？
私も、何でそうなってるの？ってあわてたからね。

217 んなこと知らないわん くらりん - 2004/06/01 21:32 -

OB会、10月に予定されてるの？
現役のみならず、OBのほとんどの人は知らないと思うわん。
どうもわからんことが多い気がするなあ。

216 10月のOB会総会 長野 - 2004/06/01 09:53 -

私の場合だけでも知れませんが、4月と10月は決算処理が毎年あります。
近年その時期は、20日前後までほとんど休みも取れません。
また、営業系の方は3月や9月の後半は業績の締め時期で忙しいのではないのでしょうか？
OB会総会がこの時期に開催されるとすれば、より参加人員が少なくなるのではと懸念します。
もしも、10月の前半にでも決まったなら、私は参加できません。
それと、これは勿論例外措置で、来年は6月に総会が開かれるのですよね？

ところで、現役の諸君はこの事実をいつ頃から知っていたのかしら？

215 馬体を見る くらりん - 2004/05/30 22:44 -

晴天。30度以上あった暑い夏のような日。ダービー。
TVで馬の身体を見て、直感で予想したのが1着から4着まで
すべて当たった。ので、これからは当日、馬を見てから決
めることに決心したのであった。

ま、ここは長野君、だいんさん、くらりん、3人だけのお話
板になってしまっているわね（苦笑）。

214 予想当たって心で泣いて だいん - 2004/05/30 18:56 -

暑い一日、お疲れさまでした。
ハイアーゲームはドンピシャリの3着。やった！と、思いきや、ハーツクライをはずしちゃって
たんですよ、ばかばか。
結果はキンカメとのワイドだけで、赤字でした。
では次回、安田記念でお会いしましょう。
あっ、その日は宝春会もあるんですよ。って、ここは何のための掲示板なんだ？

213 ハイアー流し だいん - 2004/05/29 23:59 -

ニュースにも書きましたが、今年のOB会総会は6月開催はありません。
皆様、何とぞご了承のほどを。

さて、タイトルですが、別にタクシーの運ちゃんになろうというわけではないよ。
そう、私のダービーの軸馬（ワイド）はハイアーゲームです！

ところで、現役の方、もし読んでたらずび宝春会情報を書き込んでくださいね。

212 ダービー決めました 長野 - 2004/05/29 16:48 -

私は、ダイワメジャーで勝負します。

今年は、JRA50周年とか・・・

40周年ではナリタブライアンそして30周年ではシンボリルドルフが三冠馬になっています。

今年にこの条件を当てはめれば、ダイワメジャーしかありません。

加えて、イタリアダービーが日本ダービーに日付が重なっているというのに、デムーロはこの馬に乗りにきました。

この馬で勝てる自信があるからに他なりません。

男は黙ってサッポロビール黒ラベル?! 一本勝負です。

211 空を見てきた&ここを見てみてちょ くらりん - 2004/05/28 23:35 -

やらねばならぬことが山ほどあるというのに、かねてより母と約束していた二泊三日の旅行に行ってきました。松島、鳴子峡、鬼首温泉、法体の滝、鳥海山、獅子が鼻湿原、象潟などなど。某デパート系のツアーに乗ったものですが、天気にも恵まれ、久々のプライベート旅行と相成りました。で、空をいっぱい見て、おいしい空気もたくさん食べてきました。

<http://www.ceres.dti.ne.jp/~donidoni/memorylab/column/column.html>

このブログで、下記アートの件の経緯がよくわかります。

いろいろ言いたいけど、長くなるからやめときます。

ところで、帰宅したら、能研の現役からお知らせが届いていました。今年の宝春会は亡き父の命日でもあります。私はほたるの里にてコンサートでこちらに不在です。よって、今年もまた宝春会には行けません。現役のみなさん、ごめんなさい。いい会になることを祈っています。

210 民主党がんばってます 長野 - 2004/05/27 15:55 -

洋楽の見直しに道・民主改正案

アジア向け邦楽CDを逆輸入して安売りを防ぐための著作権法改正案を巡り、民主党は27日、「洋楽CDも規制対象となる可能性がある」として、欧米製のCDの輸入が規制された場合、著作権法を見直すことができる規定を加えた修正案をまとめた。28日に衆院文部科学委員会に提出する。

改正案はすでに参院を通過。衆院で審議入りしている。文化庁は「アジア向けと違い、欧米のCDは日本盤より著しく安いわけではなく、現行水準ならば規制対象にならない」（著作権課）との見解を示したが、民主党は「改正案では輸入盤すべてが規制対象になりうる」と警戒している。

この問題を巡っては坂本龍一さんや、あがた森魚さんなどミュージシャンや音楽評論家、音楽雑誌編集者らが「輸入CD規制に反対する」との抗議声明を発表している。

改正案がもりこまれるといいね。

209 東急には空きがない 長野 - 2004/05/26 23:08 -

毎回電車に乗ると感じます。

でも、どうして横浜から先はいつでも座れるのでしょうか。

港に未来はあるのでしょうか？

反対の東京メトロいいですね。

銀座まで、一本で行けます。

メトロも早く上場しないかなあ・・・

208 東京には空がない だいにん - 2004/05/26 01:25 -

彗星が見えるかと思って高尾山口まで行ってきたのですが、

日吉と大差なく、ろくに星が見えませんでした。

やっぱり八ヶ岳まで行かないとだめなのか。

ほんと、東京には空がない.....。

207 O B会 だいにん - 2004/05/24 21:51 -

えー、O B会ですが、28日に幹事会をやります。

見通しとしては、6月中に総会を開くのは難しいですね。(汗)

さて、著作権法案ですが、そういう内容になっているとは知りませんでした。

私は解説を読むのも好きなので、「Let It Be Naked」も国内版を買ったのですが、iPodに読み込めなくて焦りました。

選択の余地を残すために、正当な輸入盤の販売は認めてもらいたいものです。

206 完敗でした だいにん - 2004/05/23 23:45 -

武さんがまた、こけてくれちゃいました。

頼みのシュクルも届かず、久々の全滅でした。(涙)

546は当然幸四郎の洒落ですよ。

後で気がついて赤面いたしました。(汗)

205 をを、オークス、(ほ) おうあん くらりん - 2004/05/23 23:45 -

>オークス

うんむ、長野君はあかんかったんかいなん。

また雨模様だったようですが。

>ほうあん

なかなか難しい問題ですね。

こちらは著作権法改定法案に対して反対しています。

音楽評論家、メディア関係者、ミュージシャン、さらに一般の人の署名活動が盛んに行われています。

こんなかたち(ネット上)で、これだけの音楽関係者が声明に参加するなどということは、これまでになかったことでもあります。私は署名はしないだろうと思ってい

た”教授”の名前の前にあったのが、私がよくいっしょに演奏しているSさん、さらにSさんだったのには、少し笑いました。アイウエオ順だからね。

既に参議院では通ってしまった法案なのですが、なんとか阻止しようと動いています。

しかしながら、政治の世界は魑魅魍魎の世界のようで、結局力を貸してくれる議員と直接談判してどうにかするしかないようなところもあるようです。

>OB会

ところで、今年はOB会はないのね？

私は予定を入れてしまいますよーん。

<http://www.ortopera.com/>

204 まるでNHK杯?! 長野 - 2004/05/23 22:40 -

あの馬番を見たとき、私は思わずそうつぶやいてしまったのでした。

保険の為に、ダンスの複勝を思いっきり買ってしまった私はしばし夢でも見ているかのようでした。

アーーー!! 悲惨! 無残! 無念!

おまけに、私はダンスとアラバスタからスイープにもエルシエー口にも三連複を買っていたのです。

もうこれで、日本ダービーには私の競馬人生を賭ける事になりました。 (爆)

ところで、大ちゃん546はコーシロウって読んでくださいね。

203 Re: オークス だいにん - 2004/05/22 23:32 -

なるほど、長野さんの読みはフラワーの再現というわけですか.....。

私は桜花賞でお世話になったシュクルから流します。

ところで最近の長野さんのなぞなぞは難しいですね。

546って何? わからない私は勘悪すぎ?

洒落ならば、この間の五徳は女の芝居なので、今度こそ5と9だったりして。

202 オークス 長野 - 2004/05/22 01:02 -

ここからいつもの私に戻ります。 (笑)

さて、今週の日曜ですが、私はダンスとアラバスタで勝負します。

それと、おさえに大ちゃんの大好きな34を枠で買います。

それから、三連複は546です。

大ちゃんならこれ、どう言う意味かわかるよね? (爆)

染めはさすがにこじつけられませんでした。 (苦笑)

201 切り番取られた!! 長野 - 2004/05/22 00:54 -

おめでとう。

やっぱり大ちゃんでした。

私は大ちゃんの考えをずばり予想していました。

でも、大ちゃんは私のこの投稿、そのまま受け取っていたとしたら政治家にはなれないよ。

(笑)

立法措置、この事を私はどう見た見方はしていません。

私が一番言いたかったのは、正直者が報われる社会の事です。

誰も払わなくていいと思えば、払わないでしょう？

果たして、それでいいのでしょうか？

200 Re: 驚きました だいん - 2004/05/21 23:47 -

長野さんは声が国政に届いたのですね。おめでとうございます。

でも、私は今回の法案をつい、ひねくれた目で見てしまうのです。

これって自分たちの傷を帳消しにするための救済措置ではないのか、と。

ああ、汚れちゃったかなしみに.....なんちゃって。

199 驚きました 長野 - 2004/05/21 14:09 -

このところの、国会議員の国民年金未納問題で小泉総理にメールを先週出していました

私の主張は、暫定措置として国会議員は昭和61年に遡って未納分を払い込めるように法律をつくるべきだと言うものでした。

日本の将来を決める事のできる人達が、このようないたらくではその存在価値をも問われる事になる。

正直者が、報われる社会を創り上げる事こそが真の構造改革ではないか？

そして、その過程で、小泉総理の指導力に期待するとも付け加えました。

やはりこのような、投書が多かったのでしょうか？

今週、与党内でそのような法律をつくる事で、合意したと報じられていました。

今まで、とても政治は遠いものだと思っていましたが今は近くに感じます。

この報道が流れてから私は、再度小泉総理にメールを出しました。

勿論、感謝と敬意を表するものです。

198 アマテウス だいん - 2004/05/21 00:30 -

幸四郎と染五郎の「アマテウス」を見てきました。

昔これの映画版を山中氏と見て一緒に感激したのですが、

こちらテンポよく、面白いお芝居になっています。

ところで、能楽史上の天才と言え、私は犬王道阿弥を挙げたいと思います。

詳しくはその内「能役者列伝」で書こうと思っています。

197 お疲れさまでした だいん - 2004/05/10 08:03 -

競馬ピクニック、あいにくの天気でしたが、楽しく過ごさせていただきました。

くろりんさん、皆様、ありがとうございます。

これでGI4連勝。オークスもこの調子でがんばります。(笑)

196 ?! 長野 - 2004/05/07 22:40 -

考えすぎでしょうか？

でもね大ちゃん、憶えていますか

君がギャラントアローでワイドを取ったときに、同じような事がなかったっけ？
それとも、あれはブレンティーの時でしたっけ？
いずれにしても、ダイヤとバカラと言うのがとても気になる私です。 （苦笑）

？

195 名は五徳 だいん - 2004/05/07 21:40 -

六本木の俳優座で「名は五徳」というお芝居を見てきました。
五徳は信長の娘で、家康の長男に嫁ぎましたが、姑の築山殿と夫が家康に殺された後、織田家へ戻されました。

歴史の中では埋もれたこの女性を、真正面から描こうとした意欲作です。

16日までやってますので、興味のある方はメールをください。

194 ぴくにつく だいん - 2004/05/04 23:47 -

珍しく長野さんと意見が一致しそうですね。（笑）

前回メイショウボーラーで稼がせてもらったので、今回も心中するつもりでおります。

ところで、吉成家は2名参加するつもりでおりますが、よろしいでしょうか？>くろりさん

193 サップライズ?! 長野 - 2004/05/04 10:39 -

去年3分18秒1で9着に終わったイングランディーレが、今年は3分18秒4で優勝?!

これは八百長ではありませんが、競馬とも思えません。

いや、あれも競馬、それも競馬・・・なのでしょうね。

と言うわけで、天皇賞は惨敗でありました。

でも、今週大事なぴくにつくを控えた私は落ち込んでなどいられません。

すぐに、気を取り直して東京の最終レースに集中し、見事逆転ほ一むらんを打ったのでありました。（爆）

ところで、大ちゃん3連勝おめでとう!!

すごいじゃん、その調子で今週も当ててよね。

私はそれに乗るうかなって、もう自分ではぼーらーしかないって思ってます。（笑）

192 三連勝 だいん - 2004/05/02 18:25 -

いやー、驚きました。

まさかの展開でワイド流しがまたもや的中、これで三連勝です。

さすがにイングランディーレまでは予想できませんでしたが.....。

それにしても三強が全部沈んでしまうとはねえ。

何はともあれ、次は楽しい競馬ピクニックですぞ。

191 困ったです だいん - 2004/04/30 22:46 -

長野さんはザッツ、リンカーンですか.....。

私の場合、ワイドの軸としてはゼンノが好みなんですけど、今度ばかりは4着になっちゃいそうなんですよね.....。

いっそのこと、4頭で三連複のボックスにしちゃおうかなあ.....。

190 何と?! 長野 - 2004/04/30 00:03 -

少し留守にしていたら、新人のアダチ君が顔を出しているではありませんか？
ようこそ、ようこそ、です。
聞けばアダチ君は競馬が好きだとの事。
ぜひ、ここで情報交換を致しましょう。

因みに、今週の天皇賞は私はザッツからリンカーンへの馬単で代勝負です。
でも、馬連も保険で買います。

189 一日遅れですが・・・ アダチ - 2004/04/28 01:04 -
無事、春の会が終わりました。
山姥はもうぼろぼろで・・・
やっぱりきちんと稽古しないと
自信を持って舞台に上がれませんね (>o<)
宝春会の野守でリベンジです。

9日は未定ですが、都合がつくようでしたら是非。
こちらに書き込みさせていただきますね ^^

188 さも忙はしかりし身の だいん - 2004/04/25 22:43 -
春の会、いかがでしたか？>アダチくん
就職活動、大変だと思います。
でも一日ぐらい切り替えてリフレッシュしても……？
なんて、あまり無責任なことは言えないよね。
何にせよ、気を楽しんで、マイペースで行きましょう。

187 お誘いありがとうございます アダチ - 2004/04/25 01:59 -
先日大四郎さんからお話を聞き、めっちゃ興味があったんですよ。
(ギャンブル&ピクニックという所が特に・笑)
しかし現在就職活動とアルバイトに明け暮れる日々・・・
部員からは「就活やってんですか??」などと言われますが、
地味にやってるんで、参加できるかははまだ微妙なところです。

今も履歴書と一緒に出す作文書いてるんですよ。
ああ、明日は金春春の会、舞台に上がるというのに！！
ううっ・・・山姥、頑張っって舞ってきます (;_;))

186 追伸です>5/9 (日) くるりん - 2004/04/23 23:46 -
5月9日は母の日、でもありまする。
みなさま、馬と馬に賭けた自分にばかり夢中にならずに、
お母様や奥様たちにも感謝の花束を。

をを、安達君、どですか？>ピクニック

185 いらっしゃい だいん - 2004/04/23 23:14 -
安達君、さっそく書き込み、ありがとう。
現役の話題など時々お願いします。

あと、競馬ピクニックもよろしくね。
なお、失敗した分は削除しときました。

だいに、こと大四郎、兼管理人

184 お邪魔します 安達基彦@03年度能研委員長 - 2004/04/23 00:14 -

前年度能楽研究会委員長、現4年生の安達と申します。
本日は大四郎さん、部室にお越し頂き&飲み連れて行って頂き、
ありがとうございました！

このHPの事を大四郎さんからお聞きし、早速遊びに来ました。

能研は多くの新一年生を迎え、現委員長関元を中心に
本格的に活動を始めたようです。

6月6日に東西線神楽坂駅は矢来能楽堂にて宝春会がありますので
お時間ありましたら、是非そちらにも是非お越しくださいね。
お待ちしております。

182 再告知です>5月9日(日) くらりん - 2004/04/21 01:01 -

春の競馬の季節になっています。皐月賞をとった方々も
おられるようで、みなさんのふところはほかほか、とい
うところでしょうか？

さて、先にお知らせしましたが、再度告知しまーす。

来る5月9日(日)、府中競馬場にて、競馬ピクニックを
開催します。ふるってご参加くださーい。

おおよそお昼頃に集まって、お弁当を食べながら、美し
い馬を見て、ちょっと賭けて、興奮するというピクニック
です。

参加する方はこのBBSに書き込むか、個人的にご連絡く
ださいまし。

長野君、だின்さんの参加は了解です。って、いつもの
メンバーじゃありませんか(笑)。

ということで、聖子ちゃん、だんな様といかがですかあ？

近くに住んでいるひらひらときよこにも声をかけてみる
かな。

他にも先輩、後輩、気軽にどうですか？

181 帝王復活 だいに - 2004/04/19 00:00 -

わはは。見事にメイショウポラーが3着に。

1着2着もしっかり押さえて、ワイドの帝王復活で一す。
それにしてもデム一口をはずさなくてよかった……。 (汗)

180 ピクニック参加 だいに - 2004/04/17 00:33 -

5月9日休みが取れました。よって、ピクニック参加できます！

さて、皐月賞ですが、さわやかリツコさん(古いなあ)の中山で、メイショウポラーからワイ

ド流し、なんてのはいかがでしょうか？

179 弥生賞三着馬 長野 - 2004/04/13 20:53 -

わかりました。

安勝の乗っていたメテオバーストでした。

それから追加情報です。

如月賞の連帯馬も有力です。

因みに、一着はマイネルブルック、二着はブラックタイド、三着はハーツクライでした。

因みに、安勝はこの時、ハーツクライに乗っていました。

そして皐月賞では、ハーツクライに乗ります。

178 勝ち馬教えて?! 長野 - 2004/04/13 20:36 -

大ちゃん、次に挙げる条件を満たしている馬の名前を教えてくださいんまげ!

まず弥生賞3着以内の馬です。

これは、一着がコスモバルク、2着がメイショウボーラーでした。

三着の馬って何でしたっけ?

若馬ステークスの勝ち馬が有力です。

何と言う馬が勝ったのでしょうか?

連帯率は60パーセント以上でなければ駄目です。

それとデビュー依頼八戦以内でなければなりません。

今年に入ってから四戦以内が理想です。

重賞以外で着外の馬は勝てません。

これらの条件を満たしている馬が皐月賞の勝ち馬です。

それは誰?

177 おめでとう!! 長野 - 2004/04/12 15:47 -

大ちゃん、滑り込みでも何でも取ったら勝ちです。

どんなに、レースをヨンでも負ければ意味なしです。

そして、私はそのイミナシホウイチでございます。

でも懲りずに今週、またがんばります。

馬鹿な私はきっと山口百恵のコスモス馬券を買ってしまうでしょう。

176 すべりこみ だいん - 2004/04/12 00:35 -

何とかすべり込みで取れましたが、冷や汗かいた。

皐月賞ではぜひ一発、穴を開けてみたいものです。

175 桜花賞 だいん - 2004/04/11 01:00 -

日曜日もお仕事、でも馬券は買いに行く!

ヤマニンシュクルからワイド流しで勝負じゃあ!

174 異動の季節 だいん - 2004/04/07 23:45 -

4月1日付で異動した私は、新しい仕事を覚えるのでひーこらしてます。

一昨日と今日は非番だったのに、歓送迎会のために会社へ行っていました。
この先どうなることやら。

173 エイプリルフール 長野 - 2004/04/01 13:42 -

ダイナースカードで買い物をしようとしたら、システム障害になって買い物ができませんでした。

それが、我が社のシステムです。

これは嘘です。

でも、一部本当です。

って言うか、その真偽はわかりません。

だって、私の持っているカードでは問題なく買い物ができるのです。

誰か、航空会社と提携しているダイナースカードを持っていませんか？

今なら、もれなくテストができます。

172 お、惜しいっ だいん - 2004/03/28 21:17 -

高松宮記念、二匹目のドジョウでギャラントアローから流したのですが.....。

鼻差でつかまってしまい、全滅でした。(涙)

レース終了後、代々木公園へ。五分咲きながらお花見モードは満開。

そうだ、桜花賞こそがんばるぞ！

171 参加希望 だいん - 2004/03/27 22:54 -

競馬ピクニック、もちろん参加.....したいのですが、仕事の都合がうまくつくかどうか。

ここはがんばって休みを勝ち取るぞ！

長野さん、ご教示ありがとうございます。

では最初のサックスをコピー.....って、絶対無理！(笑)

早いフレーズになったところで、もう困ってます。

170 5月9日 長野 - 2004/03/25 01:49 -

は勿論参加でございますー！！

ピクニック、ピクニック、うれしいなあ！

でも、その後がちょっとプレッシャー・・・

ソーファット?!っ手私はデブじゃないですよ・・・いや、やはりデブです。

やせるためにも、練習、練習?!

ところで、大ちゃんサックスは最初がコルトレーンで次がキャノンボールだと私は思います。

って言うか、全く疑いもなくずっとそう思っていました。

もしかして、違っていたりして・・・いや、そんなはずはないです。

マイルスから引き継いで吹き始めるあのサックスはコルトレーンとしかおもえません。

169 春の競馬ピクニックのおしらせ くるりん - 2004/03/22 22:47 -

「はるうらら」は天才ジョッキーが乗ったとはいえ、やはり

負けてしまいました。ま、面白いもんだなあと思いながら、

映像を見ていた次第。

ところで、今年の春の競馬ピクニックは、5月9日（日）のマイルカップ（G1）に行きたいと思います。やや早い告知ですが、連休直後ということもあり、みなさんの予定を検討していただくのにいかがかしらと思い、花冷えの今日におしらせしま—す。

ま、昼頃集まって、お弁当を食べながら、実に美しい馬が走り抜けるのを見て、興奮するというひとときを、あなたと共に過ごしましょう、という感じです。

どうぞ気軽に、ほんとに気軽に、いっしょに楽しみましょう。参加できそうな方は、このBBSに書くか、e-mailなどで直接ご連絡ください。今年は新人さんを含め、少したくさんの人が集まるといいなあ。

168 キャノンボールは誰？ だいん - 2004/03/18 23:54 -
「So What」でサクスを吹いてるのは二人いるんですが、どっちがコルトレーンでどっちがキャノンボールでしたっけ？私の耳はほとんど節穴です……。 （泣）

167 ポール・チェンバース？ だいん - 2004/03/17 00:31 -
>ギターでベースパートをやってくれるんだよね？

そんな簡単に言ってくれちゃって、ああた。
とりあえず、ポール・チェンバースになったつもりで、レラシドレミレ、と弾けるように練習はしてみますが……。まあ、ギターだと半音上げるのとかはやりやすいですけど……。

166 レラシドレミレ?! 長野 - 2004/03/16 23:49 -
を無謀にもバイオリンでひいてみようと思いました。勿論、ひけませんでした。 （爆笑）

ところでクロに質問があります。
クロがレラシドレミレって言っていたので、そのままひいてみました。でもね、CDの音と微妙にずれているんだよね。それでもわが道を行くで良いのかしら？とても不安・・・ （苦笑）

それと私は勝手にマイルスのパートを練習しているのだけれども、それで良いのかしら？
大ちゃんはギターでベースパートをやってくれるんだよね？
クロは勿論の事、ピアノでしょ？
そしたらサクスはどうなるのでしょうか？

165 ごちそうさまでした だいん - 2004/03/13 01:20 -
長野さん、どうもごちそうさまでした。
くるりんさん、とってもよいお店、ありがとうございます。
課題曲が「So What」と「I'm A Fool To Want You」……。

しばらく悩まされそうです。(汗)

164 こんにちは、母さん だいん - 2004/03/10 23:19 -

今日から新国立劇場で「こんにちは、母さん」というお芝居をやっています。

加藤治子さんが主演で、初演のときには演劇賞を総なめにした作品です。見て損はありません。残席は少ないようですが、今月いっぱいやっていますので、チャンスがあればぜひご覧下さい。

163 祝・三連勝 だいん - 2004/03/01 23:03 -

三連勝とはすごい！

大盤振る舞いを思えば、我が事のように嬉しゅうございます。

ところで、吉成家は次のG1高松宮記念まで放牧中です。

あ、でも22日のハルウララは買えたら買っちゃうかも？

162 連戦連勝！！ 長野 - 2004/03/01 20:29 -

昨日も10R、11R、12Rと3連勝でありました。

競馬がこれほど簡単なものかと思えば、とっても難しい場合もあるんだよね。

不思議なギャンブルであります。

ところで、大ちゃんはどうでしたか？

161 秋葉原6:20>長野さん だいん - 2004/02/28 22:44 -

なかなか微妙な時間ですが、大丈夫だと思います。

路線検索によれば、初台発17:54の電車に乗って……。

両国では何が食べられるのかな。楽しみ楽しみ。

160 待ち合わせ場所 長野 - 2004/02/28 19:33 -

なのですが、大ちゃん秋葉原に午後6時20分ではいかがでしょうか？

私は京浜東北でいきます。

乗車場所は進行方向の最先頭の車両に乗っていきます。

159 追伸>両国 くらりん - 2004/02/28 18:17 -

参加ご希望の方は、3月10日までに、このBBSに書き込むか、

私宛にご連絡くださいませ。

長野君、だいん、さんは、了解。

158 ほんでは、両国で くらりん - 2004/02/28 17:45 -

では、3月12日(金)、午後6時半

JR総武線・両国駅、新宿寄り改札口(国技館側)

に集合、ということで、いかがでしょうか？

6時半では早過ぎるようでしたら、ご連絡ください。

157 両国3.12 だいん - 2004/02/26 22:55 -

はい、長野さん、了解です。

とりあえず3人の予定は決まり、ということで。

くらりんさん、お店の方よろしくお願ひします。

あと、誰か来るかな？

156 たまには両国 長野 - 2004/02/26 21:22 -

皆さんの意見も出揃ったというところではそろそろ決断といきましょう。

大ちゃん、私は神田ならいつでもいきたいです。 (笑)

そこで、今回はク口に敬意を払って両国で大盤振る舞いといきましょう。

日程は、皆さんが共通にOKな3月12日に致しましょう。

開始時刻とお店はク口にお任せ致します。

支払いは勿論、私にお任せ下さいませ。

そして、大ちゃんには私の身体をお任せしてもよろしいでしょうか？

155 うーし、乗ったわー くらりん - 2004/02/25 02:04 -

長野君の大盤振る舞いに乗りたいです。

私は3月12日or13日なら、今のところだいじょうぶです。

今週の金曜日はmiiでレコーディングがあり、終日不可。

私はあまりお酒は飲めないから、食べ物がおいしいところがいいなあ、と我儘を言ったりして。

両国に焼酎と食べ物がおいしいお店を知っているけど。

あるいは同じ両国で土俵があるお店もあるけども。

154 企画会議 だいに - 2004/02/25 00:27 -

>今なら皆さんに大盤振る舞い

やったあ！

私は来週出張があって忙しいのですが、皆様のご都合は？

3月の11、12日あたりとか。それとも今週の金曜日とか？

場所は、うーん、久しぶりに神田の新八とか？

参加希望者のご意見をお待ちしております。

153 皆さん、ありがとう 長野 - 2004/02/23 01:12 -

応援メッセージを下された皆さんに感謝感激雨嵐（今外はひどいです）！！

そしてドンはやはり来てくれました。

もちろん、私はタンシオ一本でしたがそれは130円でした。 (笑)

大ちゃんはディールまで当てていたのね。

あなたの言葉をもっとよく聞いておけばよかったと反省しています。

それでも土曜のシルクフェイマスといい、日曜のアドマイアドンといいどちらもよくやってくれました。

それと金曜には、吉野家も急騰してくれたので半分を手放してご機嫌な週末でありました。

今なら皆さんに大盤振る舞いも可能であります。

大ちゃん企画してくれませんか？

152 アドマイヤで だいに - 2004/02/22 18:48 -

ドンと来ましたね、おめでとうございます。

私はサイレントディールからの流しで正解だったのですが、

3着の馬が当たらず、赤字になってしまいました。

しかし、今年は迷わずこの路線で行くぞ。

さて、NHK-B Sのマンガ夜話がまた放送されます。
最初は23日の11時から、「はいからさんが通る」
なつかしいですねえ。

151 温かい生活　　くるりん - 2004/02/21 04:32 -

>長野君

よかった、よかった。この季節、まだ暖房は必要なものね。暖かく、
そして気持ちも温かく、快適に過ごしてくださいませ。（あ、あたた
たかい、というのはそれぞれ字が違います。）ともあれ、大ちゃん
も書いているけど、何かあったらすぐに連絡してね。って、私も何
かあったら助けてくれーい（笑）。

庭の紅梅は満開。ヒヤシンスも芽を出しています。少し春だなあ、
って感じる今日この頃です。

今晚は先程帰宅。約半年後にブラームスのピアノ三重奏曲をやると
いう企画があって、譜面をそのまま弾くというのは約30年ぶり。そ
れにクラシック音楽を他人と合わせて演奏するのは初めて、という
ことで、くるりんは青筋が立っています。いやあ、しんどい。闘っ
ている感じです。譜面と、自分と。

そっか、坂田さんは明日、って今日が誕生日でしたね。その一回り
上が貞夫さん。私と同じ年に本田さん（マルサの女の音楽とかやっ
ている人）がいます。山下さんもヒノテルさんも、もう還暦を過ぎ
ているのよねえ、そう言えば。

150 お誕生日おめでとう　長野 - 2004/02/20 17:28 -

明日は坂田明さんの59回目のお誕生日です。

坂田さんは酉年だったのですね。

と言う事は、クロと同じなのね。

ところで、大ちゃんご心配おかけ致しました。

先程、工事がおかげさまで終了致しました。

交換したリモコンの機首に問題があったものの、運転には支障がないのでこのまま来週取り換え
てくれるまで使います。

とっても熱いお湯と、温風が気持ちよいです。

これでまた、文化的な生活ができます。

嬉しい！！

149 寒中お見舞い　だいにん - 2004/02/20 00:11 -

えーっ、それは大変でしたね。>長野さん。

遭難しそうときは早めに連絡してくださいね。

さて、フェブラリーSはアドマイアでドン、ですか。

サイレントディールはどうでしょうか？
なんにしても今年の初馬券なので、楽しみです。

もひとつ、「ロード・オブ・ザ・リング 王の帰還」
見たぞ！疲れたあ！

148 捨てる神あれば、拾う神あり 長野 - 2004/02/19 15:54 -
本日、私を不幸のどん底に突き落とした旧長期信用銀行が新星銀行として株式上場を果たしました。
上場初値で売却できた私は、5年ぶり(?)に預けた貯金が満期になった気がします。
おかげさまで、給湯暖房設備の代金も調達できました。
おまけに、アドマイアドンでドンと勝負もできそうです。
でも、今秋は小手調べにしておこうと思います。
それにしても、今月はとても出入りの激しい月であります。

ところで、大ちゃんごめんなさい。
メールを見て携帯が新しくなっていたのは知っていたのだけれども、15日に何度も携帯にお電話載っていたのですね。
本日、着信履歴を調べていたら、大ちゃんの新番号が少なくとも3度入っておりました。
実は、15日には実家にいたのですが携帯を自宅に忘れてきてしまっていたのです。
大変失礼致しました。

147 お寒い話です 長野 - 2004/02/19 11:48 -
それは、ようやく勝ったサッカー日本代表の話ではありません。
私の部屋の話です。
本当に暖房設備のない部屋は寒いです。(ブルブル)
実は、火曜日に給湯暖房設備が壊れてしまった事に気がつきました。
突然の事で、当惑しましたがやっと冷静にカキコできるまでに立ち直りました。
わがマンションはもう23歳なので、色々な箇所にはほころびが出て仕方がないそうです。
部品ももうないとの事で、設備の取り換えになってしまいました。
でも、急な出費の40万円はきついです。
と言うわけで今秋のフェブラリーステークスは6万円くらいしか予算がなくなっていました。
た。(涙)

146 ワールドカップだいん - 2004/02/18 23:40 -
ワールドカップ予選、帰宅してテレビをつけたら後半35分で、どう見ても引き分けに終わりそうな気配。
ところが、ロスタイムで絵に描いたような幸運の初得点、そして勝利！こんなこともあるんですねえ。

145 二代目披露 だいん - 2004/02/16 00:09 -
このたび初めて携帯を買い換えました。カメラなし、骨伝導つきです。
解約するのも初めてで、料金の仕組みなど知らないことが意外にありました。
まあ、こういうぼんやりした人間がいるから、儲ける人もいるんだらうなあ、と思った次第。

144 ようこそ だいに - 2004/02/12 23:43 -

聖子ちゃん、お久しぶり。

だいに、こと大四郎です。（言わなくてもわかるか？）

時々ここものぞいてみて、書き込みして下さい。

メールでの投稿、ご意見もお待ちしています。

> Y校長先生は上野で最終に乗れず海へユーターン

私もひと駅歩きましたが、そうだったんですか……。 （絶句）

143 いらっやいませ 長野 - 2004/02/12 11:15 -

聖子ちゃん、お久しぶりです。

やっと、この掲示板にも新しいメンバーが増えました。

メグちゃん結婚したんだね。

貴重な情報どうもありがとう。

ちよくちよくこれからも、顔を見せて下さいね。

それと、競馬ピクニックもよろしくです。

それからコマチへの伝言、大ちゃんどうもありがとさんです。

大ちゃんは帰宅できたみたいですが、一緒に帰ったはずのY校長先生は上野で最終に乗れず海へユーターンしたそうです。

これは、K君から聞きました。

142 お久しぶりです たかはしきよこ - 2004/02/12 10:48 -

ご無沙汰しております。

旧、丹野聖子です。

京子さん、URL教えてください、ありがとうございます。

昨年結婚して、高橋聖子になりました。

11月に結婚式をしたのですが、その司会をお願いした方が、京さんと一緒にお仕事されているということを知ったので、これは演奏を聴きにいかない！ということで、先週土曜日に代々木のNARUに行ってきました。

今回のような演奏と朗読が一緒になったスタイルは、初めてだったのですが、かっこよさに、語りと音楽の会は、常連になりそうなくらいです。映像が見えてくるようで、うーん、なんて音楽ってすごいだろうと、感動した夜でした。

そういえば、1月の末には、渋谷で、夜会を観に行かれる小山さんにも偶然お会いしました！

昨年は新生活に慣れるのにいっぱいいっぱい、能研に顔を出すことができなかったのですが、今年はいろいろ参加しようと思っています。

みなさまに久しぶりにお会いできるのを、楽しみにしています。

そして、京子さんから伺ったのですが、競馬ピクニックなど、いろいろ楽しそうな企画もあるようです。ぜひぜひ一緒させていただかない！と思っています。（笑）

だんなは、能研出身ではないのですが、学習院の同級生ですので、連れてくることもあるかと思

いますが、よろしく願います。

私の代は、会社員だったり、母親だったり、学生だったり、みんなさまざまですが、元気になっています。そういえば、去年のクリスマスは、島村くんがミュージカルに出演して、同期の里村めぐみちゃん（彼女は、2つ上の代の小泉さんと結婚しました）と見に行ったりしました。

また、こちらの掲示板にも、ちょこちょこ顔を出そうとおもいます。
よろしくおねがいします。

141 追いコン だいん - 2004/02/11 22:22 -

大学祭以来の出席で、しかも遅刻.....申し訳ない。

1次会だけでなく、3次会でも色々なプレゼントが用意されていて、にぎやかに進行しております。

さすがに最後まで残れず、12時で抜けましたが、その後のことはミスターKに教えていただきましょう。（笑）

長野さんの伝言、コマチにはちゃんと言いましたよ。あとの二人は話をするチャンスがなくて、ごめんなさい。

4年生の皆様、本当にご苦労様でした。

140 気がはやいっすくろりん - 2004/02/09 16:31 -

そりゃ、気が早いっす（笑）。

宿泊の希望がはっきりしているのであれば、ま、なんとなく、ちらちらとまたほのめかしておきますが。

土曜日、旧姓丹野ちゃんが演奏を聞きに来てくれました。旦那様といっしょに。語りと音楽の日だったのですが、その語り手の人が披露宴の司会をやった人だったのね、たまたま。おおいに楽しんでいった様子でした。

って、早くBBSに登場してください>丹野ちゃん（笑）

139 シャネルじゃなくて、しゃれではないけれども 長野 - 2004/02/09 11:16 -

まじに風邪をひいてしまった私です。

ですが、春のピクニックとココまでには風はふっ飛んでいます。

ですからクロ、11月20日には盛大(?)にお誕生日会を開催致しましょう。（笑）

頼もしい事に、既に大ちゃんは名乗りをあげております。

私も当然のように収穫祭参加は大賛成で——す！！

と言うわけで、お宿の手配をお願い申し上げます。

私はもう11月20日と21日の休みを取りました。

ちょっと気が早すぎる化しら？

138 春のG1 だいん - 2004/02/08 23:13 -

>くろりんさん

ココファーム、今年は11月ですか。ワイングラスのコレクションも続けたいし、私は行きたいと思ってます。

ワイン畑で誕生パーティもおしゃれですよ。で、誰の？（笑）

春のG1は5月でしょうか。天皇賞、NHKマイル、オークス、ダービー、ううっ、血が騒ぐ。その前に、まずは今月のフェブラリーステークスで小手調べ。

137 お元気ですかあくるりん - 2004/02/07 02:34 -

みんな、お元気ですか。

って、長野君は風邪をひいてしまったのね。どうかどうかお大事に。

ところで、遠い話ですが、今年のココファームは11月20日&21日に決まりました。絶対あたらないだろうと思っていたのですが、誰かの誕生日にあたってしまいました（笑）。今年は能研ツアーを組まない？けど、ちと寒いかもねえ。

って、その前にG1、春の競馬ピクニックだわね。

136 残念 長野 - 2004/02/06 10:56 -

追い出しコンパには出たかったのだけれど、あいにく風邪をひいて死んでいる私であります。コマチにも久しぶりに会いたかったのだけれど、それもかなわぬ夢と消え去りました。

なので、私の方も楽しんでください。

それと、コマチやユリッペ、そしてチヒ口達にはよろしく言うておいてくださいまし。

ところで、今年の委員長は数学家だって言う事だけれども、留年せずに上に上がれるのだろうか？

関数に元ですか・・・

名前はいいね、大ちゃん。

135 追いコン だいん - 2004/02/05 16:47 -

委員長の関元君から電話をもらい、ほいほいと出席の返事をしてしまいました。誰か一緒に行く人はいませんかねえ。

ところで、関に元って、数学科にぴったりの名前ですよ。>長野さん。

134 鳴神・俊寛 だいん - 2004/01/31 00:52 -

本日から日曜日まで、新国立劇場でオペラ「鳴神・俊寛」が上演されています。

「鳴神」は歌舞伎、「俊寛」は能と、それぞれ古典芸能を翻案したオペラです。ちなみに歌舞伎「鳴神」は能の「一角仙人」をベースにしています。歌舞伎十八番の本家本元市川団十郎さんが演出するのが今回の話題。

でも、まず歌舞伎や能を見るのが先かもね。

133 大相撲 だいん - 2004/01/25 22:05 -

栃東は親父が福島出身なので応援してるんですが、どうもいけませんでしたね。

それにしても朝青龍は強いなあ。

132 Lady in a Box だいん - 2004/01/21 23:51 -

はいはい、弾いてますよ、Lady Martin。

金曜日の晩は触りたいのをぐっと我慢し、土曜の朝、弦を合わせてから、日曜の晩にゆるめるまで、お楽しみタイムです。

弾きやすさは最初に感じたとおり。音の響きもすばらしく、これから手になじんでいくのが楽しみです。

あとは自分の腕前がもっと上がるといいんですが。（笑）

131 リニューアル中 くるりん - 2004/01/21 20:52 -

> だいんさんへ

箱入り娘の具合はいかがですか？愛してくれてる？（笑）

沖縄の劇場、行ってみたいですが、何を観れるかが問題かな？血税をつぎこんで造ったものなのでしょうから、日本国民すべてのために活用されたいものですね。って、私はまだ沖縄には行ったことがないのですが。うーん、日本国内で行っていない県はあと5~6県あるかなあ。

ということで、現在webをリニューアル中。フレームにしようかとも思っているけれど、長野君のような人にはどういうwebが一番わかりやすいのかしら？何か思うところがあったら、教えてもらえるとうれしいです。また独自ドメインも取ったので、近いうちにURLが変更になる予定。それに伴いe-mailアドレスも変えます。

今年の山下さんのコンサートは行けませんでした。残念。

> 長野君へ

5月20日の広島の仕事のオファーは、今のところ来ていません。もしも依頼があったら、すぐに長野君に知らせますね。

現在、腰と右腕を痛めていて、すこぶるいけません。こりゃ、歳だねえ（苦笑）。約30年弱ぶりに、おたまじゃくしが並んでいる譜面を相手にしています。どうなるかなあ。

130 ここだけの話ですが・・・ 長野 - 2004/01/21 19:09 -

今週、岡部騎手が復帰します。

お帰りなさい、岡部さん。

そして藤沢調教師はその岡部さんの復帰祝いのためにある馬を用意したのです。

それは、大きな声では言えませんが若竹ステークスに出走します。

そして、必ず勝ちます。

皆さん、応援しましょうね。

ところで、クロへ。

5月の20日は広島に行くのかな？

IBMユーザーの集まりで、坂田さんがゲストに招かれているらしいんだ。

もしも、クロが行くのならば、考えちゃおうかな？

129 黒田さんHP だいん - 2004/01/19 23:07 -

黒田さんのHPがリニューアルされていますね。

そういえば最近ライブを聴きに行っていない・・・。

ところで、先日オペラシティで演奏された、筒井康隆&山下洋輔の「フリン伝習録」は、なかなかよかったです。最初は言葉が聞き取りにくくていまいちかと思いましたが、きっちり楽しませてくれました。中でも「ラブソディinF」は圧巻。

で、大泉学園のinFにもまた行きたいなあ。

128 国立劇場おきなわ だいん - 2004/01/18 22:30 -

沖縄の国立劇場がオープンしました。

能に深く影響を受けた歌舞劇である組踊（くみおどり）を中心に、多彩な芸能を上演する劇場です。

沖縄へお越しの節はぜひ一度お立ち寄り下さい。

127 箱入り娘がやってきた だいん - 2004/01/12 20:33 -

えーと、その、うっふっふ、マーチン000-28が我が家に来ちゃいました。

長年愛用したモーリスが図体のでかいやんちゃ坊主とすると、これはもう色白美人、しかも箱入りです。

この箱（ケース）が、また重くて。あまり持ち歩く機会もないでしょうけれど。

しばらくは週末が待ち遠しくなりそうです。

126 東陣が駄目でも西陣があるさ 長野 - 2004/01/06 17:49 -

と言うわけで、金杯は京都を戴きました。

因みに昨年の有馬が枠番連勝38で決まったので、お守りに東西金杯はどちらもこれを買いました。

さあ、今年の競馬も始まりました。

皆さん、がんばりましょうね！！

125 情熱大陸 だいん - 2004/01/05 00:49 -

「情熱大陸」で大鼓の亀井広忠さんを特集、うーん、がんばってますねえ。

お父さんの亀井忠雄さんは今、円熟の境地という風に思います。

長野さん、右陣は「みぎのじん」と書いて「うじん」と読みます。明治の名人、左陣は「ひだりのじん」ですね。

124 ああ無常・・・長野 - 2004/01/04 17:09 -

大ちゃんのタイトルが「サクラマミジン」と聞こえる私のスクリーンリーダーはきっと壊れているのでしょ。

でもこれ、笑えません。

因みに、こんなに遅くに'明けおめ'と言うのも何ですし・・・
とりあえず金杯でアップルパイ・・・じゃなくて乾杯といきますか？
タイトル通りにならなきゃいいけどって、祈っててね。
皆さん、今年もよろしくです。

123 桜間右陣 だいにん - 2004/01/03 21:14 -

NHKの「田村」を見ました。
地謡の後列に山中君、そのすぐ前に政木君がいましたが、山中君の顔は隠れちゃってましたね。
桜間真理さんが右陣（左陣のお父さんの名前）になったとは知りませんでした。

122 初春 くるりん - 2004/01/02 00:46 -

新年、あけましておめでとうございます。

年末、最後の仕事はinFで、一噌君（古今東西の笛を扱う人）とのセッションで気が狂いそうになりました（笑）。って、うそうそ。彼はある種の天才だねえ。結局朝の4時近くまでジャムって、半分朦朧とした意識で車を運転して帰宅しました。いやはや。彼は明日12時から「高砂」と「三番會」（この字でよかったか？）をやるとつぶやいておりましたが、どうなったかは知りません(^;)。

をを、大井でゲット>一日仮夫へ。なんという立ち直りの早さかな。
さすがでございます。アップルパイをいっぱいご馳走してくれ～。

今年は少し暇になりそうなので、春は府中へGOじゃけんね。
今から気合を入れておくように（笑）。

今年もまたみんなで楽しい時間を過ごせたらいいなと思います。
そして先輩方、今年も一回くらいはみんなで気軽に話ができるような場を持てたらうれしく思います。
本年もよろしくお願いします。

121 わかっちゃった だいにん - 2004/01/01 12:59 -

元日早々、三川泉の「羽衣」を見ていたら、今まで何気なく聞いていた詞章の意味がわかってしまいました。

「白衣黒衣の天人の、数を三五に分かって」とは、白と黒の天人を三五=十五人ずつ、計三十人配置することで、これは月の満ち欠けを表しているのです。なぜ天人が黒衣を着るのか、考えてみれば不思議なのですが、これで納得がいきます。
今年はなにかいいことがありそうな気がしてきました。

120 謹賀新年 だいにん - 2004/01/01 00:15 -

皆様あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしく申し上げます。
願わくば平和な年でありますように。
イランの人たちも助かりますように。